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والتصحيحات النحوية. ويُنشَر هذا الملف كوسيلة مساعدة فقد يكون غير مكتمل أو غير دقيق في بعض الحالات بسبب الفقرات غير المسموعة 

 لملف الصوت الأصلي، إلا أنه لا ينبغي أن يعامل كسجل رسمي.
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سوف نبدأ المنتدى العام بعد السيدات والسادة، هلا تفضلتم بالجلوس في مقاعدكم،  براد وايت: 

 لحظات قليلة.

 

وبالنسبة لأولئك  مرحبًا بكم في الجزء الثاني من المنتدى العام. طاب صباحكم جميعًا. ستيف كروكر: 

ففي  الذين حضروا الجزء الأول يوم السبت فهم يعرفون أساسًا ترتيبات هذه الجلسة.

في مراكش، استنادًا إلى  ICANN 55هذه الصيغة المنقحة، التي بدأنا بها في اجتماع 

جاءت الصياغة استنادًا إلى التوصيات المقدمة من  --التوصيات من الاجتماعات 

 وستستمر تلك الجلسة لساعتين. مجموعة عمل استراتيجية الاجتماعات التابعة للمجتمع.

 ICANNوكما أكدنا دائمًا، فهذا لا يعد بديلاً عن عملية التعليقات العامة عند سعي 

وإذا رغبتم في التعليق أو  للحصول على تعليقات حول المسائل والسياسات المتعددة.

الاستمرار بشأن بعض المسائل المعينة المفتوحة للتعليقات العامة، فنحن ندعوكم إلى 

وتلك هي الطريقة الوحيدة التي ستتلقى بها  استخدام النظام عبر الإنترنت لهذا الغرض.

صحيحة من اللجان المناسبة أو المؤسسات الداعمة أو الأعضاء تعليقاتكم الآراء ال

 العاملين.

وأريد الرجوع إلى محقق الشكاوى، هيرب واي، والذي سيقوم بتوضيح معايير السلوك 

المتوقعة التي تحكم هذه الجلسة، وبالطبع، جميع الجلسات الأخرى المتعلقة بنفس 

 هيرب؟ .ICANNالموضوع أو أي اجتماع آخر من اجتماعات 

 

شكرًا لك سيدي الرئيس على مقدمتك وعلى منحي الفرصة للوقوف أمام المجتمع لتقديم  هيرب واي: 

مرحبًا بكم، محدثكم هيرب واي، ولقد كنت  .ICANNمعايير السلوك المتوقعة من 
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وقبل تعييني محققًا للشكاوى، شغلت  لحوالي عشرة أعوام. ICANNمشاركًا مع 

محقق الشكاوى ولدي معرفة مؤسسية راسخة، ستمكنني من  منصب المساعد في مكتب

  إدارة عملي باقتدار.

ويرتبط المجتمع ارتباطًا كليًا بالعلاقات، وبهذا النظام الحيوي والمتنوع الذي نسميه 

ICANN.وهي عادة ما تكون  ، لتمكين التقدم والإنتاجية، وحتمًا سيكون هناك تعارض

ولكن التعارض في بعض الأحيان يؤدي إلى سلوك غير  إيجابية وتؤدي إلى التغيير.

وبنفس الطريقة عندما يأتي  لائق من الممكن أن يضر بالعلاقات ويقوض العملية.

الأشخاص في المجتمع من خلفيات وثقافات متنوعة، فيجب أن يعي أعضاء المجتمع 

ق مقبولاً على فلا يكون السلوك غير اللائ الخلافات ويحتضنوها باعتبارها قوة للمجتمع.

في الوقت الحاضر قواعد، عبارة عن مجموعة من  ICANNوتمتلك  الإطلاق.

وأود أن  الإرشادات أو المبادئ، إذا كنتم ترغبون، لتذكير المجتمع بأهمية الاحترام.

ويوجد رابط في غرفة  أدعوكم جميعًا للتوقف لحظة وقراءة معايير السلوك المتوقعة.

Adobe .واسألوا أنفسكم إذا كنتم  ليكم بعد ذلك التفكير فيها.وع ستوصلكم إليها

لأنكم إذا كنتم تعيشون بها، فإنكم بذلك ستصبحون قدوة  تعيشون حقًا بتلك السلوكيات.

 حسنة، ومثالاً للسلوك الجيد يحتذي به الوافدون الجدد والشباب في المجتمع.

 ل، ومكانًا آمنًا للجميع.وستصبحون قادة، وستجعلون من هذا النظام بأكمله نظامًا أفض

وأود أن أدعوا الجميع للمرور بمكتبي هنا في حيدر أباد لزيارة سريعة، وأتمنى أن 

بنّاءً للجميع، ليقام في بيئة آمنة وخالية من التحرش ومكانًا  ICANN 57يكون اجتماع 

لكم  شكرًا لكم جميعًا، وسوف أمرر الميكروفون الآن إلى رون دا سيلفا ليشرح محترمًا.

 قواعد المنتدى العام.

 

إنه لمن دواعي الفخر أن أتناول معكم هذه العملية لهذا الصباح،  شكرًا لك يا هيرب. رون دا سيلفا: 

، سأستغرق بضع دقائق لوصف السلاسة التي 1وكما فعلنا يوم السبت في المنتدى العام 

حدث عن التعليقات ولكن في البداية، أود أن أت يسير بها الحوار وقواعد المشاركة.

والتي سيتم نشرها عبر الإنترنت خلال  الواردة يوم السبت، في المنتدى العام الأول.
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أعتقد بأننا قد ذكرنا بأننا سنقضي  --وبدلاً من استغراق الوقت فيها  الأسبوعين القادمين.

 القليل من الوقت في مناقشة بعضها اليوم، وبدلاً من ذلك، فإننا سنقوم بوضعها على

 موقعنا الإلكتروني ليصبح لدينا متسعًا من الوقت اليوم لنتحدث عن موضوعات جديدة.

وسيكون هناك أيضًا عدد من رسائل البريد الإلكتروني الواردة والتي تتطلب كذلك 

ولا أدري حقيقة إذا كان سيتم وضعها أيضًا على الموقع  بعض الإجابات منكم أيضًا.

سأطلب منهم تضمينها أو تلخيصها بطريقة ما حتى يتمكن الإلكتروني أم لا، ولكنني 

الجميع من رؤية الأسئلة التي ترد إلينا، سواء عبر البريد الإلكتروني أو من المنتدى 

 الذي عُقد يوم السبت.

والآن، سيتمثل هيكل جلسة اليوم في فترات المناقشات العلنية وتستغرق كل منها 

وأرحب بالتأكيد، إذا كان  لى شكل الاجتماع الجديد.وستركز الفترة الأولى ع دقيقة. 15

أنواع الملاحظات بخصوص  --لدى أحدكم أي أسئلة أو تعليقات أو إسهامات أو بعض 

وهذا هو  هيكل هذا الاجتماع، فيمكنكم البدء الآن في التواجد في ترتيب إلقاء الكلمة.

وعة عمل استراتيجية الشكل الأول من الاجتماع السنوي العام كما هو موضح في مجم

الاجتماعات، وبينما يقوم الأفراد بتسجيل ترتيب الكلمة، إذا كان يقوم أي شخص بذلك، 

ولا بأس في الواقع إذا كنتم لا ترغبون في التحدث عن هيكل الاجتماع، فإنني سأتحدث 

 عن بقية جدول الأعمال لهذا الصباح.

ماع، سيكون لدينا فترتين مدة كل فترة بعد المناقشة المحددة لشكل الاجت --سيكون لدينا 

وسنأخذ استراحة خفيفة ونتحدث عن اجتماع  دقيقة لمناقشة أي موضوع ذا أهمية. 15

ICANN 58 وسيتبع ذلك ثلاث فترات للتحدث عن أي موضوعات ترغبون في ،

 إثارتها ومناقشتها.

ن بالمشاركة وبالنسبة للمشاركين عن بُعد، أو أولئك المتواجدون في القاعة ويهتمو

ويخشون المجيء للميكروفون، سيكون أمامكم خيار آخر، فيمكنكم إرسال بريد إلكتروني 

 .engagement@ICANN.orgوأكرر،  .engagement@icann.orgإلى 

وكما فعلنا يوم السبت، سوف نمزج بين  --وسوف  ويكون السؤال صريحًا وواضحًا.

  ة في ترتيب الكلمات.أسئلة المشاركين عن بُعد والأسئلة الموجود
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وعلى سبيل التذكير، فعندما تكونون أمام الميكروفون، تحدثوا ببطء وبوضوح، حتى 

وسيكون الوقت  نعرف ما تقولون، ويرجى البدء بذكر الاسم والجهة التي تمثلونها.

محدودًا، كما فعلنا يوم السبت، وسيتاح لكل شخص دقيقتان يطرح فيها موضوعه أو 

وأعتقد بأنني استغرقت ست دقائق لوصف كل ذلك ولكن لم  ر للاهتمام.إنه مثي سؤاله.

وسيرد على أسئلتكم شخص من مجلس الإدارة وستكون مدة الإجابة  يكن لدي مؤقت.

وإذا تطلب الأمر وجود مزيد من التوضيح، سنسمح بدقيقتين  محددة أيضًا بدقيقتين.

 يقتين كذلك للرد.إضافيتين للتوضيح أو للرد، وسنمنح مجلس الإدارة دق

وبذلك، ومثلما فعلنا يوم السبت، سنقوم بمبادلة هذا الأمر هنا في المقدمة وسيكون لدينا 

وبخصوص شكل الاجتماع، سأحيل الكلمة  شخص من المجلس لتناول كل فترة زمنية.

 كريس. لكريس ديسيبان.

 

بشأن  --تلك الجلسة  ديسيبان.محدثكم كريس  طاب صباحكم جميعًا. شكرًا رون. كريس ديسيبان: 

الاجتماع، هيكل الاجتماع )ج(. بإمكاني الآن رؤية قائمة الانتظار، ولذلك فإنني سأفسح 

 السؤال الأول، من فضلكم. --في البداية  المجال أمامهم.

 

المدير التنفيذي لهيئة مزودي  فيونا أسونغا، للسجل الرسمي. طاب صباحكم جميعًا. فيونا أسونغا: 

الآن، تعليقاتي على هيكل الاجتماع الحالي الذي ما زلنا  ات التكنولوجيا في كينيا.خدم

به، هو أنني أعتقد بأنه يوجد الكثير من الموضوعات التي تمثل المصلحة العليا، ولكن 

طريقة تنظيمها صعبة بالنسبة لنا لنكون قادرون على المشاركة بفعالية في مختلف 

ويعني ذلك أن كل إنسان يمكنه التواجد  ا لتتم في نفس الوقت.المناقشات، لأنه تم ترتيبه

وبالتالي فإن التعليق على الموضوعات المختلفة التي  في اجتماع واحد في أي وقت.

وأود أن أقترح بأن يتم  تمثل المصلحة العليا والمهمة بالنسبة لنا أصبح أمرًا صعبًا.

حتى يتسنى لنا الحصول على  تداول تلك الموضوعات في المستقبل بشكل تتابعي،

الموضوعات المهمة بالترتيب وحتى يتسنى لأولئك ممن يهتمون بالموضوعات التي 

لأنه أحيانًا قد تجدون أنفسكم  تمثل المصلحة العليا المشاركة في المناقشات الأساسية.
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أمام أربع مجالات ترغبون في المشاركة بها لأنها موضوعات تمثل المصلحة العليا 

سبة لكم ولكن يتم تداولها في نفس الوقت، وبالتالي فإنكم تكونون محدودون للغاية بالن

وهذه كانت ملاحظتي فقط على  من حيث تقديم الإسهامات والتمكن من المشاركة.

 شكرًا لكم. المضي قدمًا.

 

هل ترغبين يا وقبل أن أتلقى السؤل الثاني،  شكراً لكِ فيونا على هذا الاقتراح الممتاز. كريس ديسيبان: 

 في التعليق على الاستطلاع؟ --أينما تكونين  --سالي 

 

 --سنقوم بإجراء  نعم. شكرًا لكِ، فيونا. نعم. هل يمكنكم سماعي؟ أشكرك يا كريس. سالي كوسترتون: 

بصفتنا الفريق المعني بالاجتماعات، سنقوم بإجراء استطلاع على نطاق المجتمع بنهاية 

مراجعة السنة الأولى من برنامج فريق عمل استراتيجية هذه السنة التقويمية ل

ونحن مهتمون للغاية بالحصول  فهي الآن تقوم بإدارة دورة كاملة. الاجتماعات الجديد.

على الإسهامات من أي شخص يود أن يشاركنا الأشياء التي يرغب منا النظر إليها 

ر تحديدًا في مدى وسوف ننظ والموضوعات التي يرغب منا إجراء استطلاع حولها.

وإذا  استيفاء الاجتماعات الجديدة الأهداف المنصوص عليها في السياسات والمقترحات.

رغب أي شخص بالتواصل معي أو مع نيك بشأن أي الموضوعات التي يرغب منا 

النظر إليها، فإننا كما تعلمون، سنعود في وقت لاحق لعملية الترتيبات ومقدار تقدمنا 

 قوم بإجراء استطلاع على نطاق المجتمع وسوف نجريه بنهاية هذا العام.ولكننا سن فيها.

 

وليس الغرض من ذلك إبعاد الأشخاص عن إبداء تعليقاتهم أمام  شكرًا لك، سالي. كريس ديسيبان: 

الميكروفون الآن، ولكن ببساطة لنقول إننا سوف نقدم كل ما تقولونه اليوم ونحثكم 

 التالي من فضلكم. قات بعد بدء هذا الاستطلاع.جميعًا على تكرار تلك التعلي
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وسوف أتحدث  مرحبًا، محدثكم سباستيان باتشوليه. سباستيان باتشوليه. صباح الخير.  سباستيان باتشوليه:

باللغة الفرنسية من أجل استغلال الخدمات المقدمة والتي تمكننا من التحدث بلغات مختلفة 

لأن هناك  تحضروا سماعات الرأس وتضعونها الآن.وأقترح بأن  داخل تلك القاعة.

وأنا أعلم أن بإمكانكم قراءة ما  أشخاصًا آخرون يرغبون أيضًا في التحدث بلغات مختلفة.

هو مكتوب باللغة الإنجليزية، ولكن عندما تفعلون ذلك، ستجدون خطوتين وسيطتين بين 

إذا كنتم ترغبون في الحصول و ما أقول وما تتم ترجمته وبين ما يتم تدوينه في السجل.

 على نسخة حقيقية مما أقوله، يجب عليكم التخلص من إحدى الخطوات الوسيطة.

وبخصوص الاجتماعات واستراتيجياتها، فإنني لن أعلق على ما تم القيام به لأنني كنت 

أولاً، لم يتم الاتفاق  أقود مجموعة العمل، ولكنني أود التأكيد على عدد من الأشياء.

ن تنفيذ استراتيجيتنا في إطار مجموعة العمل لأن العاملين هم من قاموا بتنفيذ تلك بشأ

وأعتقد أنه من المهم أن يروا ما حدث وكيفية حدوثه وسبب حدوثه  الاستراتيجية.

ولكن وفيما يتعلق بما تم اقتراحه، علينا  وطريقة تنفيذه، وما هي النتائج المترتبة عليه.

  يذه بشكل فعال لأن هناك بعض الاختلافات في هذا المستوى.أيضًا معرفة ما تم تنف

وإنني سعيد للغاية لرؤية العاملين وهم ينظمون هذا الاستطلاع، وأعتقد أنه سيكون من 

المثير للاهتمام بأن يكون هناك مجموعة عمل صغيرة يقودها المجتمع للعمل مع 

  العاملين بشأن هذه المسألة.

فمحدثكم سباستيان  توجيهاتكم، فإنني سأقوم الآن بتقديم نفسي لكم.ونظرًا لأنني لم أتبع 

الاستشارية، والرئيس السابق لمجموعة عمل  At-Largeباتشوليه، عضو بلجنة 

 شكرًا لكم. الاستراتيجيات، وأتحدث هنا بصفتي الشخصية.

 

  تعليق. --لك بمثابة سوف نعتبر ذ حسنًا. هل ثمة أية تعليقات؟ شكرًا لك، سباستيان.  كريس ديسيبان:

 التالي من فضلكم.
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ولكنني أتحدث بصفتي الشخصية  Googleمحدثكم جوردين بوكانان من  مرحبًا.  جوردين بوكانان:

 كمشارك في هذه العملية وكفرد مقابل الدور المؤسسي.

 ولدي تعليقان سريعان.

قدر كبير من التعليق الأول، ترديد النقطة التي ذكرها المتحدث الأول بأنه يوجد 

 التضاربات في الجدول، والذي وجدته مدهشًا بشكل خاص نظرًا لطول هذا الاجتماع.

وأشعر بأننا متواجدون هنا منذ فترة طويلة واعتقدت بأن تمديد الجدول كان سيمكننا من 

على الرغم من ذلك، يبدو أنه يوجد الكثير منها  --تقليل عدد تلك التضاربات، ولكن 

من الممكن أن يتوجب علينا اتخاذ  --وبالتالي  ا، وربما تكون قد زادت.كما كانت مسبقً 

خيارات صعبة كمجتمع لترتيب الموضوعات بنفس الطريقة التي قمنا بها بهلنسكي، 

وكان هذا التركيز من  والذي كان بها القليل من ذلك وكان من السهل التركيز عليها.

من الوقت، ولذلك أعتقد بأن حقيقة تواجدنا  ولدينا قدر محدود وجهة نظري مهمًا للغاية.

لتكاتف المجتمع سويًا وإنجاز الكثير  --هنا لفترة طويلة يجب أن يكون فرصة لتكون 

من الأعمال، وهذا غير ممكن تمامًا عندما يتشتت انتباهنا حول الأشياء الصغيرة كما 

 حدث هذا الأسبوع، على ما أعتقد.

دواجية من حيث التضاربات والجلسات، فقد رأيت وفي الواقع، بالإضافة إلى الاز

نفس المضمون الذي يجري مراجعته مرارًا  --الكثير من الازدواجية في نفس النقطة 

 فأنا الآن أتحدث عن مراجعة فريق عمل تنسيق الاتصالات. --المسكين  وتكرارًا.

حدد إلى نحو المسكين جونثان، والذي ترأس الجلسة، أعتقد بأنه قدم نفس التحديث الم

فكما تعلمون، إنني أدرك وجود  ثمانية مجموعات مختلفة، ولا يبدو ذلك فعالاً أو بناءً.

ولذلك فإننا بحاجة إلى  العديد من الرؤساء الآخرون والذين كانوا يقومون بنفس الشيء.

إيجاد سبل لتوحيد بعض من تلك التحديثات حتى لا تكون متكررة وتوجد نوعًا من 

 ي نتحدث عنه.التضارب الذ

فإنني مرتبك قليلًا حول سبب تقسيمه إلى  والنقطة الأخيرة حول شكل هذا المنتدى العام.

فإنني غير مهتم  جلستين إذا كنا لن نفكر في مناقشة الجلسة السابقة في النصف الأول.
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حقًا بطريقة أو بأخرى، ولكن لماذا لا نقوم بجعلها فترة كبيرة من أربع ساعات، إذا كنا 

 شكرًا. نتلقى التعليقات فقط.س

 

  جوردين، شكرًا لك.    كريس ديسيبان:

النقطة الأولى التي أود التعليق عليها هي  نقطتين. --وقبل أن تغادر، أود أن أعلق على 

 فنحن هنا بالفعل منذ فترة طويلة. ذكرك بأننا متواجدون هنا منذ فترة طويلة.

 ضعة تعليقات، من فضلكم؟وهل من الممكن أن أطلب من سالي تقديم ب

 

  شكراً لك، جوردين، بالنسبة لتعليقاتك.    سالي كوسترتون:

لعل ذلك هو أحد الأسباب الذي من أجله نود إجراء هذا الاستطلاع، لأن هذا المقترح به 

وتوجد نقطتان ذات صلة وهو أن نضيف  متطلبات عديدة للاجتماع، لهذا الاجتماع.

جتماع الأقصر المنعقد في فصل الصيف، وتم تصميم ذلك يومًا آخر للتعويض عن الا

وبالتالي  في الواقع في محاولة لمساعدة المجتمع لتمديد الوقت والحد من التضاربات.

وربما تكونوا قد لاحظتم عدم  فإننا بحاجة إلى النظر في سبب عدم نجاح ذلك الأمر.

ذلك فنحن بحاجة إلى إلقاء وجود أي جلسات مقررة عمليًا في اليوم السابع الماضي، ول

 نظرة على ذلك.

والنقطة الثانية هي أن الاجتماع الأوسط، اجتماع الصيف، لم يكن أقصر فحسب ولكنه 

خفض النطاق بشكل كبير، من حيث المحتوى الفعلي الذي يتم عرضه، وهذا هو أحد 

ك واضحًا، وقد يبدو ذل وبدا الأمر أقل تضاربًا. الأسباب التي أدت إلى وجود التضارب.

ولكن بعض التعليقات التي وردت لي بين حين وآخر قد توحي بأن ذلك ليس واضحًا 

 بالنسبة لكثير من الأشخاص.
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كما أن ذلك شيء آخر سوف ننظر فيه من حيث الذي نجح والذي لم ينجح، وماذا نريد 

  أن نفعل بالمضي قدمًا.

 شكرًا لك على تعليقك.

 

  جزيلاً.شكرًا     كريس ديسيبان:

 ننتقل. حسنًا. هل هناك أي شخص آخر من مجلس الإدارة يرغب في التعليق على هذا؟

 الشخص التالي رجاءً.

 

  أشكرك يا كريس.    تشينغ تشياو:

فنحن نعمل كأمين  .Brandmaمحدثكم تشينغ تشياو، وأنا من شركة  طاب صباحكم.

العلامات التجارية من  سجل للمؤسسات ومقرنا في الصين ونخدم قطاعات كبيرة من

وقد التحق  ، لذا شكرًا لكم.ICANNوهذا الاجتماع هو اجتماعي الأربعون مع  الصين.

 ابني بالجامعة، وأصبح لدي المزيد من الوقت للتواجد هنا.

 [ تصفيق ]

ولكن كأمين سجل للمؤسسات، أود أن أشاطركم بعض الملاحظات المتباينة من العملاء 

 --ونحن نتحدث هنا عن  الجديد وأسماء الحجز/القسط. gTLDعن سعر فترة برنامج 

 

 هذه الجلسة تتعلق بالاجتماع. --هل من الممكن أن أسأل  عذرًا.    كريس ديسيبان:

 

 أوه.    تشينغ تشياو:
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 هل من الممكن أن أطلب منك الرجوع إلى الجلسة التالية؟    كريس ديسيبان:

 

 حسنًا، لقد فهمت.    تشينغ تشياو:

 

ستقوم باستنزاف الوقت بأكمله الذي يطلبه الأشخاص للحديث  --خلاف ذلك، سنقوم   كريس ديسيبان:

 هل تتفق معي؟ عن الاجتماعات.

 

 لا بأس بذلك.    تشينغ تشياو:

 

 ممتاز.    كريس ديسيبان: 

 

  --أعتقد بأننا يمكننا مناقشة ذلك    تشينغ تشياو: 

 

  فلتعود قليلاً إلى الوراء. مشكلة.لا، تلك ليست  كريس ديسيبان: 

 

 رائع.    تشينغ تشياو: 
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تبقى لدينا خمس أو ست دقائق حتى انتهاء هذه الجلسة، لذا سأنهي قائمة الانتظار بعد  كريس ديسيبان: 

  آلان.

 توني؟

 

 اسمي توني هولمز، لقد تقدمت إلى الميكروفون لأكرر، بالنيابة عن دائرة شكرًا لك. توني هولمز: 

ISPCP.في اجتماع  ، ما ذكرناه عندما اجتمعنا مع مجلس الإدارةICANN 57 ،

وجدنا أن هذا الاجتماع أصعب اجتماع نرتب له، ولقد فوجئنا حقًا بذلك، حيث إن هذا 

 الاجتماع كان الأطول من بين سائر الاجتماعات المدرجة في جدول الأعمال الجديد.

التي  ICANNيقة التي كنا نجري بها اجتماعات وربما كنا نتوقع ارتباطًا أكثر بالطر

 بمثل هذا الطول من قبل، إلا أن ذلك لم يحدث، وحصلنا على الجدول المجمع.

في دائرتي، أردنا أن نجتمع مع عدد من المجموعات الأخرى، ليس من داخل المنظمة 

الداعمة للأسماء العامة فحسب، وإنما أيضًا مع مجلس الأطراف المتعاقدة، ومع لجنة 

At-Large .ولقد أردنا المحاولة والحصول على بعض الوقت مع المدير  الاستشارية

 ا.التنفيذي، وحصلنا على جدولاً مجمعً 

وكانت المشكلة أن الجميع كان يعمل على هذا الجدول المجمع وكلما كان المرء يحاول 

ولم نبت إلا  التفاعل مع المجموعات الأخرى، ترابطت وتداخلت المشكلات فيما بينها.

 في بعض التفاصيل.

وفي الحقيقة، عندما وصلنا إلى هنا في حيدر آباد، ما زالت بعض هذه التفاصيل بحاجة 

 وأصبحت هذه مشكلة حقيقية. ولم يوضع الجدول بعد. البت فيها. إلى

ينبغي أن ينصب مبدئيًا على المسائل  ICANNإننا نشعر أن التركيز على اجتماعات 

إلى التعامل معها، ويهتم الجميع بمعظم هذه المواضيع  ICANNالجوهرية التي تحتاج 

وينبغي أن يكون من المناسب  التي تمثل المصلحة العليا لأنها حقًا مواضيع مهمة.

 إدراجها في مواضع أخرى من البرنامج.
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إذن، نود أن نرى في المستقبل بعض الاجتماعات الأساسية التي تحدث عندما نجتمع 

معًا من خلال برنامج الترميز الثابت في جدول الاجتماعات بتاريخٍ مبكر، حتى نعمل 

وسنقترح أيضًا وجود جهة اتصال على ترتيب الأمور قبل بدء الاجتماع الأساسي، 

منفردة من جميع منظمات الدعم واللجان الاستشارية والدوائر للعمل مع فريق 

الاجتماعات وفريق الجداول للتأكد من أننا جميعًا على دراية بما يحدث وأنه يمكننا 

 شكرًا. التنسيق في مرحلة مبكرة والوصول إلى جدول أعمال محدد.

 

  رًا جزيلاً.شك    كريس ديسيبان:

 سالي، هل تريدين التعليق؟

 [ تصفيق ]

 

بالنيابة عن فريق العاملين بطلبك بوجود  --وأرحب  شكراً لك توني، شكرًا جزيلاً. نعم.  سالي كوسترتون:

شخص محوري أو مجموعة أشخاص محوريين من المجتمع الذي تختاره للعمل معنا 

ذا يناسبك، يمكننا البدء فعليًا قبل بجانب العاملين، على أساسٍ مستمر، وإن كان ه

  مغادرة حيدر آباد.

وعلى ما يبدو أننا على دراية بهذه المسائل، ونود تزويد المجموعة المؤلفة من منظمات 

الدعم/اللجان الاستشارية، أو من أي مزيجٍ تختاره، بجدولٍ مجمع، وسنعمل على الجدول 

بالتأكيد  --رة هذا المؤتمر، وسنعمل عليه المجمع لليوم الأول في كوبنهاغن حتى قبل مغاد

 يدًا بيد مع مجموعة التنسيق بين منظمات الدعم/اللجان الاستشارية، حسب اقتراحك.

وذلك للتنسيق بخصوص الجلسات التي ينبغي تجميعها أو ترميزها ببرنامج الترميز 

لمصلحة الثابت، للموضوعات الشائكة فيما بين المجتمع أو الموضوعات التي تمثل ا

العليا، أو تلك الموضوعات التي يريد المجتمع مناقشتها معًا، ثم في المرحلة التالية، كيف 

ستقضون الوقت بعد ذلك لوضع الاجتماعات الأساسية التي تريد الهياكل المختلفة من 
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منظمات الدعم/اللجان الاستشارية عقدها مع أنفسهم، إن جاز التعبير، ومع الهياكل 

 ظمات الدعم/اللجان الاستشارية.الأخرى من من

إذن، نحن ملتزمون حقًا بتحقيق ذلك، ونقدر جهودكم في سبيل مساعدتنا على تسيير 

 الأمر.

 

  شكرًا لك.    توني هولمز:

 

 شكرًا لك.    كريس ديسيبان: 

 

 شكرًا. أنا أقدر لك ذلك.   توني هولمز: 

 

  شكرًا توني. شكرًا لك، سالي.    كريس ديسيبان:

بعدما أخذنا السؤال الأخير بشأن هذا الموضوع من آلان، سأمرر هذا إلى أحد زملائي 

في مجلس الإدارة، لذا، إن أردتم طرح أسئلة بخصوص أي موضوع مفتوح على 

خلف آلان، وإن أردتم  --الإطلاق، يمكنكم الآن الاصطفاف في قائمة الانتظار خلف 

 مطلقًا. التقدم إلى الميكروفون للتحدث عن أي شيء

 غريغ؟

 

  جريج شاتان، رئيس دائرة الملكية الفكرية. شكرًا.  غريغوري شاتان:

فقد ناضل كلانا بقوة، بصفتنا مكلفيْن بوضع جداول  أولاً، أود تأييد كل ما قاله توني.

الأعمال للدوائر الخاصة بنا، مع وضع جدول أعمال هذا الاجتماع وغياب التنسيق وما 
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الصادمة لنا، مثل موضوعات المصلحة العليا التي صارت ثماني بدا مثل المفاجئات 

وقد  موضوعات، وعملية اختيارها التي يبدو أنها استندت إلى أساس كل حالة على حدة.

أشارت سالي، كما أشرت أنا من قبل مرارًا وتكرارًا، إلى حقيقة أنه قد جرى النكوث 

هو ذاته الجمعة  7هو أن اليوم ، وأن كل ما في الأمر 7بصورة أساسية بوعد اليوم 

لا يعطينا  7القديمة، وهو اليوم التالي، إذن، إعادة ترقيم هذا اليوم على أنه اليوم 

وكان يمكننا فعلاً تجنب بعض الخلافات إذا استخدمنا  --في الواقع  اجتماعًا أطول مدة.

 .7اليوم بشكلٍ مثمر بدلاً من مجرد إعادة ترقيم اليوم التالي على أنه  7اليوم 

دائمًا ما تكون هناك خلافات بالطبع، ولكن أنواع الخلافات  --أعتقد أن كان هناك عدة 

التي رأيتها في هذا الاجتماع تميل أكثر إلى أسوأ أنواع الخلافات، لأنها خلافات تمس 

 صميم الموضوع والمصلحة بصورة مباشرة.

المستخدمين، وأفكر في  ما أحث الفريق على القيام به هو استخدام مفهوم مسارات

الأشخاص الذين يأتون إلى هنا وربما ينظرون على محاولات السعي في مسارات 

وفكروا لو أن لديكم أشخاصًا  المستخدمين التي خطط لها أشخاص مثلي لعدة أيام.

معنيين بالسياسات، وأشخاصًا فنيين، وأشخاصًا من شتى المجالات، فبالنسبة للبعض، 

وبالنسبة لبقيتنا، نسعى  هذا أمر سهل. قاعة واحدة معظم الوقت.يتواجد هؤلاء في 

 لاختيار طريقتنا من خلال جدول الأعمال. --لإيجاد 

لذا، أعتقد أنه إذا اتخذتم مجموعة متنوعة من مسارات المستخدمين، قد يكون مسار 

فيونا مختلفًا عن مساري ومختلفًا عن مسارات الآخرين، ولكن هناك أنواع محددة، 

الحقيقي، إذا كنا سنقوم بذلك، سيخفف كثيرًا من ذلك، ولكننا بحاجة  7وأعتقد أن اليوم 

 --ترميز الألوان في الجدول  لرؤية طريقة استخدام الأشخاص لها.

 [ المؤقت يصدر صوتًا ]

 شكرًا. لا يمثل فعليًا مسارات المستخدمين الصحيحة. --

 

 شكرًا لك، جريج.    كريس ديسيبان:
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 [ تصفيق ]

 شكرًا.

وأنا متأكد من  مفهوم. أعتقد أن لدينا ما يكفي من الوقت للمتابعة، وسنستغله في تعليق.

أن سالي قد دونت ملاحظاتها لما قيل، وليس لدي أدنى شك في أنك مستعد تمامًا مثل 

 وشكرًا لك على هذا. توني للمساعدة في حل هذه المشكلة.

 

 بالتأكيد.    غريغ شاتان:

 

 شكرًا لك، جريج.    بان:كريس ديسي

 

 أشكرك يا كريس.    غريغ شاتان:

 

 سيون.    كريس ديسيبان:

 

وأعمل لدى الجامعة الاتحادية في أوي  أنا سيون أوجيدجي. نعم، شكرًا جزيلاً لكم.  سيون أوجيدجي:

 وأتحدث بالأصالة عن نفسي. إيكيتي.

الأحد وينتهي في يوم السبت  وأود فقط أن أذكر أن أي اجتماع لا يمكن أن يبدأ في يوم

وقد اضطررت للتقدم بطلب  فسيتطلب في النهاية إجازة لمدة أسبوعين لشخصٍ مثلي.

الحصول على إجازة لمدة أسبوعين لأجل هذا الاجتماع، وأعتقد أنها مضيعة لأيام 

  إجازاتي.
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 وأعتقد أنه سيكون من الجيد أن يوضع جدول الاجتماع بحيث يبدأ في عطلة الأسبوع

وينتهي في عطلة الأسبوع التالي، بحيث يمكنني على الأقل توفير بعض الأيام بدلاً من 

 استخدامها في السفر.

كما أخُبرت أن أحد المقاصد من هذا الاجتماع الطويل  --وأعتقد أن النقطة الأخرى هي 

أن يستطيع بعض الأشخاص المجيء لحضور هذا الموضوع المثير للاهتمام ثم بعد 

ولكن عندما ألقيت نظرة على الجدول،  قبل نهاية الاجتماع. --ولم نفعل  درون.ذلك يغا

لم أستطع أن أجد يومًا يمكنني أخذه عطلة من العمل، لأن كل شيء يبدو مطلوبًا مني 

ما زال أمامي عنصر  --غدًا  --الاستشارية حتى  At-Largeبصفتي عضوًا في لجنة 

  في جدول أعمال الغد.

فإذا كانت أيام الاجتماعات ستكون طويلة كهذا  الجدول يجب أن منظمًا. لذا، أعتقد أن

الاجتماع، فسيكون من الجيد وضع الجدول بطريقة تتيح لنا إتمام أعمالنا والمغادرة قبل 

 شكرًا. نهاية الاجتماع بكامله.

 

 شكرًا جزيلاً.    كريس ديسيبان:

 د تم تدوين الملاحظات.لق وشكرًا لك على التعليقات. --قبل أن ننتقل إلى 

 رام. قبل أن ننتقل إلى آلان.

 آلان. حسنًا. هل تريد الحديث بعد ذلك؟

 

أظن أن من مزايا وعيوب أن تكون في آخر قائمة الانتظار هو أن الكثير من  شكرًا.  آلان غرينبيرغ:

  الأمور قد قيلت، وأنا أؤيد تقريبًا كل ما قيل حتى الآن.
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وأتحدث بصفتي  الاستشارية. At-Largeأنا رئيس لجنة  ولكن لدي بضعة تفاصيل.

الشخصية، ولكن من عدة أدوار مختلفة اضطلعت بها، منها مشارك فعال في أنشطة 

 الاستشارية. At-Largeالمنظمة الداعمة للأسماء العامة ورئيس لجنة 

 قةً.نظريًا، هذا هو أطول اجتماع نعقده كما ذكر أحد الزملاء، ولكنه ليس الأطول حقي

لقد اعتدنا عقد مناقشات عملية وضع السياسة للمنظمة الداعمة للأسماء العامة، وكان 

ولقد كنا نخوض معركة حامية  يوضع الجدول في اليوم السابق لبدء الاجتماع الرسمي.

والآن قد أخُبرنا أن التمويل يجب أن يكون في اليوم  لأجل الحصول على التمويل لذلك.

 فأصبح لدينا التمويل ولكن غير مسموح لنا باستخدامه. الأول من الاجتماع،

وعلى غرار المنظمة الداعمة للأسماء العامة، بدأنا نقلص أيام التطوير إلى اليوم 

ومرة أخرى، لقد أخُبرنا بأن اليوم الأخير الذي تم الإعلان عنه على أنه أحد  الأخير.

  إنما كان لإجراءات التطوير.أيام الاجتماع لم يكن يوم اجتماع في حقيقة الأمر، و

إذن، من وجهة نظري، كانت هناك خمسة أيام فقط، وليست سبعة، وبسبب القيوم 

المفروضة حتى على طريقة استخدامنا لهذه الأيام، كان هذا الاجتماع هو أصعب 

 اجتماع نضع له جدول أعمال على الإطلاق.

ولكن  بل مغادرة حيدر آباد.وأقدر الفكرة التي تنادي بأن يكون لدينا جدول مجمع ق

إنشاء هذا الجدول المجمع قبل إجراء استطلاع ومعرفة ما نريد حقًا، لست متأكدًا مما 

 شكرًا. إذا كان هذا هو المسار الأصوب.

 

معذرة، هناك الكثير مما  أيمكنني أن أسألك سؤالاً للإيضاح فقط. --آلان، هل يمكنني   كريس ديسيبان:

 أود قوله.

إنه لم تتاح لك الفرصة لاستخدام يوم الخميس في الأمور التي أردت  --لم  أتقول إنك

 استخدامه لأجلها؟

 



 AR  2المنتدى العام  –حيدر أباد 

 

 69من  18صفحة 

 

ومجموعة بناء المجتمع مع  --حسنًا، نعم ولا. لقد أردنا إجراء تطوير مهني ومجموعة   آلان غرينبيرغ:

للأسماء لقد بدأت المنظمة الداعمة  --ثم قررنا  الاستشارية الجديدة. At-Largeلجنة 

ومن المفيد حقًا أخذ مجموعة  لقد بدأنا العام الماضي. العامة ذلك منذ عدة سنوات.

جديدة من الأشخاص الذين لم يعملوا معًا من قبل وجعلهم يتحدثون مع بعضهم البعض 

 قبل مغادرة الاجتماع.

 

 --معذرة، هل يمكنك     كريس ديسيبان:

 

من الطبيعي في عالمنا هذا أن تجتمع المجموعة الجديدة في  معذرة. --من الطبيعي   آلان غرينبيرغ:

لذا، حاولنا أن نجعل المجموعة  اليوم الأخير من الاجتماع ثم يغادرون ولا يعودون.

 الاستشارية الجديدة كمجموعة واحدة طوال اليوم. At-Largeمع لجنة  --تعمل 

وفي هذه المرة، أخُبرنا أنه  في دبلن، قمنا بذلك في اليوم التالي للاجتماع. --وأخيرًا 

 يجب أن نقوم بذلك في اليوم التاسع.

 

 ولكن، ما المشكلة إذا لم يحدث أي شيء آخر في اليوم التاسع؟  كريس ديسيبان:

 

لقد تم الإعلان عنه على أنه  حسنًا، لو لم نتقيد بذلك، لحدثت أشياء أخرى في اليوم التاسع.  آلان غرينبيرغ:

 فهم موجودون هنا دون أي دور يقومون به. من لم يسبق له الحضور.يوم اجتماع منتظم ل

 

 شكرًا جزيلاً.    كريس ديسيبان:

 رام؟
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 شكرًا جزيلاً لك، كريس.    رام موهان:

لقد أردت مشاركة القليل من تجربتي من هذا الاجتماع من منظور منسق علاقات مجلس 

كذلك، لاسيما مع التركيز على العديد من لقد كان اجتماعًا طويلاً بالنسبة لي  الإدارة.

الموضوعات في نفس الوقت ومواكبة المادة التحضيرية لجلسات مجلس الإدارة وجلسات 

  فقد أصبح عبئًا ساحقًا. اللجنة الاستشارية للأمن والاستقرار والجلسات الأخرى.

رسًا بصورة كان الأسبوع السابق بالنسبة لي شخصيًا قبل أن آتي إلى هذا الاجتماع مك

 أساسية للتحضير فقط لهذه الجلسات التي نعقدها هنا.

لدي ملاحظة واحدة على ذلك، وهي أن إطالة الوقت يعني بوضوح أن لدينا المزيد من 

ويمكنني أن أصارحكم في المجتمع بأن مجلس الإدارة  الموضوعات المطلوب تغطيتها.

حيث يتعدى عدد الموضوعات يعاني أيضًا من ذلك في جلسات ورش العمل الداخلية 

  سعة الوقت المتوفر.

وأنا شخصيًا أتطلع لإيجاد طرق حيث يمكن لأعضاء مجلس الإدارة موصلة المزج فيما 

 أعتقد بأن ذلك في غاية أهمية. بين الجلسات المتعددة والاستماع إلى ما يقوله المجتمع.

الإيجابية التي لاحظتها هنا، وعلى الجانب الآخر، أردت أن أشير إلى العديد من الأمور 

قبل بدء هذا الاجتماع كانت المدرسة الهندية  --في هذا الاجتماع  وأحييكم على ذلك.

لقد حدث ذلك  هذا أمر استثنائي. لحوكمة الإنترنت، أول مرة يحدث ذلك على الإطلاق.

بأنها أعتقد  في الجامعة المجاورة، وكان يوجد جمهور دولي والمنهج الذي بدأ كل ذلك.

 بداية رائعة ومبادرة مذهلة.

كما أريد أن أحييكم على أول اجتماع "هاكاثون" لخبراء الكمبيوتر والمبرمجين في 

ICANN. .ًبالإضافة إلى المشاركة التجارية  لقد كان مقدار الطاقة الحيوية هناك مذهلا

هذا أمرٌ و مع الشركات الهندية، لقد شهدت الكثير من المشاركات من القطاع المحلي.

 ينبغي أن نواصل عمله، وليس هذا جديدًا ولكنه من الممتع رؤيته.
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  --ولقد أعُجبت بمشاركة النساء في جلسة الإنترنت 

 [ المؤقت يصدر صوتًا ]

 التي حدثت بمشاركة دولية والنماذج التي يُقتدى بها فيما يتعلق بالقيادة المعروضة. --

  مضي قدمًا في ذلك الأمر.وأعتقد أنه سيكون من الجيد مواصلة ال

 إذن، بالنسبة لي شخصيًا، أجد أنه من الممتع رؤية هذه المبادرات الجديدة تحدث.

فبالإضافة إلى النقاش بخصوص السياسة والمسائل الأخرى، كان من الممتع جدًا رؤية 

، حتى ولو كان ذلك يعني ICANNهذه المبادرات الجديدة باعتبارها جزءًا من اجتماع 

لذا، شكرًا لكم جميعًا على ابتكار هذه الأفكار الجديدة  تي إلى هنا مبكرًا بضعة أيام.أن آ

 بأكمله. ICANNوزيادة الحيوية في هيكل 

 

 شكرًا لك يا رام.    كريس ديسيبان:

 سأترك الميكروفون الآن لآشا. كان هذا ختام هذه الجلسة.

 

  أشكرك يا كريس.   آشا هيمراجاني: 

نرحب الآن بالأسئلة والتعليقات على أي موضوع ذي اهتمام  هيمراجاني.اسمي آشا 

 للمجتمع، بما في ذلك بعض الأسئلة المتبقية بخصوص هيكل الاجتماع.

 تفضل.

 

أعتذر لأنني في الواقع لم أكن أتابع  أنا تشينغ، أتحدث مرة أخرى. شكرًا لكِ، آشا.  تشينغ تشياو:

 ، ما زال هناك الكثير لأتعلمه.40رقم الموضوع من قبل، حتى في اجتماعي 



 AR  2المنتدى العام  –حيدر أباد 

 

 69من  21صفحة 

 

مرة أخرى، بصفتي أمين سجل مؤسسي في الصين، فقد وردت إلينا تعقيبات بين مؤيد 

لنطاق المستوى  Sunriseمن عملائنا بخصوص أسعار فترات  --ومعارض على 

إننا نتحدث عن عرض السجل،  الأعلى الجديد وكذلك مع الأسماء المحفوظة أو المميزة.

 أ( التسعير المتفاوت، وب( التسعير الكيدي. علمون، من مسألتين أساسيتين هنا:كما ت

أعتقد أن هاتين المسألتين تم طرحهما كثيرًا من قبل أعضاء آخرين من المجتمع، 

 وأنا هنا لأخبر الجميع بأن الأمر لن ينتهي على ما يبدو. وخصوصًا من دائرة الأعمال.

إننا نتحدث عن أرقام بالدولار الأمريكي تتراوح عادة من أربعة إلى ستة أرقام لفترة 

sunrise  أو في الواقع للأسماء المميزة، وليس لنطاق المستوى الأعلى فحسب، وإنما

الرائدة  TLDكما تعلمون، لنطاقات المستوى الأعلى  --أيضًا لأسعار النطاقات الرائدة 

إذن، إننا نتحدث عادة  ق الثانوي، فقد تضخم السعر كذلك.في السو COM.مثل نطاق 

 عن بضعة آلاف أو حتى ملايين عندما تتغير ملكية الأسماء القصيرة والبارزة.

أن يفعل  ICANNكيف يمكن لمجلس إدارة  إذن، ماذا نفعل حيال ذلك وكيف نفعله؟

 وى الأعلى؟مع الترويج للمنافسة واختيار المستهلك لنطاقات المست --ذلك دون 

 أعتقد أن من الحلول الجيدة فتح جولة أخرى.

وخصوصًا عندما يقرأ عملائي  وهناك أمرٌ آخر، وهو إلقاء نظرة على العملية الحالية.

وأعتقد أن كثيرًا من  العلني، فإن المخاوف أكثير بكثير من الإثارة. WEB.عن مزاد 

حدث وما قيل في الأسابيع ولن أكرر ما  الموجودين في القاعة يشاركونني الرأي.

  والأشهر الماضية.

 ] المؤقت يصدر صوتًا [

على المستوى الأعلى بالنسبة لي ولعملائي، الأمر كله يتعلق من جديد بهيئة 

ICANN --  وهو ما آمل أن يكون قراركم،  --أقصد أن السمعة وكذلك المساءلة، لذا

الأسعار والتكاليف ، سيساعدان على تخفيض ICANNخصوصًا في مجلس إدارة 

 شكرًا جزيلاً. للعملاء.
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 شكرًا، تشينغ.    آشا هيمراجاني:

 كريس، هل تود التعليق على ذلك؟ تفضل.

 

أود أن أقول إنني أعتقد أن  --أعتقد  .WEBلأنه قد تم ذكر نطاق  --أعلق فقط لأن   كريس ديسيبان:

ل في أي نقاش بخصوص الجميع، بل أتمنى أن يكون الجميع على دراية بأننا لن ندخ

.WEB .فليس من اللائق أن نفعل ذلك، ويسعدنا الاستماع إلى آرائكم ولكنني  اليوم

 أردت فقط أن أوضح هذه النقطة الآن.

، عن منصبك هنا في مجلس WEB.يا سيد رام، هل حقًا أردت أن تقول شيئًا عن 

  لا بأس. --لذا، هذا فقط  حسنًا. --هل تريد  الإدارة؟

مشاركة  Afiliasالجميع يعلم أن  --ط لأوضح هذا الأمر للجميع، إننا نعلم أن لذا، فق

 والسيد رام من مجلس الإدارة يجلس معنا. .WEBفي مسألة 

لقد كان السيد رام دقيقًا في التنحي عن المشاركة في جميع المناقشات وأي شيء قيل 

سه معنا في هذه وأريد فقط أن يعلم الجميع أن مجرد جلو بخصوص هذا الموضوع.

الجلسة لا يعني أن نتحدث بشأن ذلك، ممنوع التحدث معه بشأن هذا الأمر مطلقًا، فقد 

 تنحى بنفسه عن ذلك، مفهوم؟

 

 هل يمكنني إضافة شيء واحد فقط؟    تشينغ تشياو:

 

 من فضلكم.   كريس ديسيبان: 
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ولكن الأمر يبدوا بالنسبة  الإدارة.حسنًا، أظن أننا، نحترم كثيرًا آلية عمل مجلس   تشينغ تشياو:

للكثيرين منا والعديد من أصحاب العلامة التجارية، وبالأخص من الصين، وكأنه 

، ICANNلذا نأمل في المزيد من المكاشفة في الآلية والتأكد من أن  الصندوق الأسود.

حن وخصوصًا مجلس الإدارة، تُرسل رسائل قوية محتواها أن كل شيء على ما يُرام ون

وكل شيء، كما تعلمون،  وأننا سنقدم مبادرات ونخوض منافسات. في تقدم إلى الأمام.

 شكرًا لك. يؤدي إلى أن العميل يأخذ الأسماء ولكن دون إضافة تكلفة حقيقية.

 

 شكرًا لك.    كريس ديسيبان:

 

 شكرًا، تشينغ.    آشا هيمراجاني:

  نشكرك على التعليق.

  دًا.أعتقد أن لدينا سؤالاً واح

 براد، هلا قرأت لنا ذلك، رجاءً.

 

في اعتبارها مسألة اختلاف  ICANNيجب أن تأخذ  لدينا سؤال من بيران دونديه.  مداخلة عن بُعد:

أنا أتفهم مدى صعوبة العمل مع التقويمات  الأديان، عند تحديد مواعيد الاجتماعات.

  وتأخذه بعين الاعتبار. بهذا الأمر ICANNالعالمية، ولكن من المهم حقًا أن تهتم 

لقد اضطُرِرتُ إلى تفويت مؤتمر  --فمن وجهة نظري الشخصية، حاولت 

ICANN56  في هلسنكي، واضطر العديدون إلى تفويتICANN59  في

 جوهانسبرغ خلال شهر رمضان المُعظم، شهر الصيام عند المسلمين.
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هل تود أن تصعد إلى هنا  تولي هذا الأمر؟نيك، هل يمكنني أن أطلب منك  شكرًا لك.  آشا هيمراجاني:

 وتستخدم ميكروفوني؟

 

 أعتذر عن التأخير.    نك توماسو:

، فإننا نأخذ في اعتبارنا العطلات الدينية ICANNعند تنظيم مواعيد اجتماعات 

كما يجب أيضًا أن نعرف بضرورة وجود مسافة زمنية فاصلة بين  والقومية الرئيسية.

نستخدم في مواعيدنا أشهر  --ا فنحن كثيرًا ما لذ .ICANNاجتماعات 

 مارس/يونيو/أكتوبر.

وهناك شيء آخر يجب أن نراعيه، وهو المؤتمرات الأخرى التي يتم عقدها في هذا 

ونحن دائمًا  ، وعدد كبير من المؤتمرات الأخرى.RIPEو IGFو IETFالمكان مثل 

أو  ICANNت واجتماع نرغب في وضع فاصل زمني لمدة أسبوع بين هذه الاجتماعا

 العكس.

فإذا كان هذا هو الوضع، فلا شك أننا سنعقد بعض الاجتماعات خلال بعض العطلات 

 الدينية والقومية الأساسية.

 نحن نبذل ما في وسعنا لتفادي ذلك، والاعتراف بتلك العطلات وقت حدوثها. --وأنا 

تفادي تلك العطلات ولكن لا يمكنني وضع جدول على أساس سنوي أو عدة سنوات مع 

 بالكامل.

 

 شكراً نيك.    آشا هيمراجاني:

 

  .VeriSignبات كين من  طاب صباحكم.    بات كين:
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عند افتتاح المنتدى يوم السبت بعد الظهيرة، تقدم جونثان روبنسون إلى الحديث وأراد 

كانت تعليقات جونثان  .WEB، حول تخصيص Afiliasأن يتحدث، بالنيابة عن إدارة 

عبارة عن بيان مُختصر بناءً على مدونة وضعها سابقًا ومستند من صفحتين تمت 

، أول اختبار محاسبة تخوضه WEB.بعنوان " ICANN57مناقشتهما هنا في اجتماع 

ICANN". 

بمجلس الإدارة والمجتمع من خلال طرح هذه المسألة  Afiliasولقد أضرت إدارة 

ومن قاموا بذلك  --وهيئة التحكيم  ICANNللاستفتاء على المجتمع ومجلس الإدارة و

 الأمر لإدراج الجهود المُعترف بها التي قام بها جونثان.

و  Nu Dot Coتصنع إطارًا لادعاءاتها المزيفة ضد  Afiliasفي حين أن 

VeriSign ن الاختبار للدور الجديد الذي تقوم به كنوع مICANN  باعتبارها مدير

وهو ليس سوى تكتيكًا لمحاولة الالتفاف على  مستقل لمنظومة عنونة شبكة الإنترنت.

نتائج المزاد العلني الشرعي، والحصول على حق تشغيل أحد الأصول العامة بأقل من 

العلني، الذي يتسم بعمله  ICANNالقيمة السوقية، أو الأسوأ من ذلك، دفع مزاد 

 للصالح العام، إلى جيوبهم أو جيوب متقدمين آخرين، عبر مزاد خاص جديد.

 Donutsو VeriSignو Nu Dot Coجميعنا شركات ذات مصلحة ذاتية؛ 

ومن  وجميعنا سلكنا مسالك مختلفة. .WEBوالمتقدمين الآخرين لمشروع  Afiliasو

 تبعنا الإرشادات الموضوعة مسبقًا في دليل مقدم الطلب.هذا المنطلق، يأتي إيماننا بأننا ا

فهذه المسألة ليست اختبارًا للمجتمع الذي تولى  ولكن هذا ليس اختبارًا لمجلس الإدارة.

بل هو اختبار لقدرتنا على الاستفادة من الآليات والأدوات التي وضعناها  الإدارة حديثًا.

 فض المنازعات.على مدار العشرون عامًا الماضية من أجل 

فالحقائق هي الحقائق، وسيتم تقرير مشروعية هذه الحقائق من خلال المحاكم وهيئات 

  المراجعة المستقلة.



 AR  2المنتدى العام  –حيدر أباد 

 

 69من  26صفحة 

 

وما أطلبه هنا من مجلس الإدارة والمجتمع، السماح للآليات التي وضعناها بالعمل عبر 

قنواتها الطبيعية دون ممارسة ضغوط وتدخلات غير مشروعة من أي طرف من 

  شكرًا لك. حاب المصالح الخاصة.أص

 ] المؤقت يصدر صوتًا [

 

 .WEBكما أشار كريس، لا يمكننا حاليًا أن نعلق على شأن  شكرًا لك على تعليقك.  آشا هيمراجاني:

 شكرًا لك.

 يا سيدي؟

 

أنا المدير التنفيذي لشركة  أدُعى جيمسون أولوفيي. طاب صباحكم.  جيمسون أولوفيي:

Kontemporary Konsulting  التي يقع مقرها في أبوجا، وهي عضو ائتلاف

تقنيات المعلومات والاتصالات في أفريقيا المكون من شركات الاتصالات وتكنولوجيا 

  ونحن عضو في دائرة الأعمال. دولة أفريقية. 27المعلومات في 

وأود استغلال هذه الفرصة لتهنئة الجميع، وبالأخص الوكالة الوطنية الأمريكية 

للاتصالات والمعلومات ومجلس الإدارة والمجتمع، وبالطبع تهنئة دائرة الأعمال، على 

 نجاح الانتقال.

وما أقوله هنا ينبع  وفوزكم بهذه المعركة الرئيسية، يعني حاجتكم إلى المزيد من الحذر.

ويتوجب علينا فعل  من وجهة نظر ائتلاف تقنيات المعلومات والاتصالات في أفريقيا.

حيث  ونقدر مشاركة مكتب نيروبي، ولكن يجب أن يكون لديه موارد أفضل. المزيد.

يجب علينا تزويد هذا المكتب بمواردٍ أكثر ليتمكن من الاندماج مع الحكومات الأفريقية 

ونحن مهتمون بمسائل الامتثال والأنشطة المسيئة والجرائم  والقطاع الخاص.

  ة الأطفال على الإنترنت، والعديد من القضايا.الإلكترونية والأمن السيبراني وسلام
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 ستقوم بتأسيس إطار عمل لبناء قدرة استيعابية للتدريب. ICANNوأعرف أيضًا أن 

فعلى المستوى الشخصي يجب أن تأتوا إلينا، ونحن يجب أن  ولكننا نحتاج إلى التواصل.

ء التقدير لطارق وبيير لذا أود أيضًا استغلال هذه الفرصة لإبدا نوفر الموارد لنتواصل.

 دانجينو وباتريك جونز، رفقائي في دائرة الأعمال، على كل ما نقوم به في المنطقة.

المعني  CSTDوقد كنت واحدًا من الشركات العالمية الخمسة الأعضاء بفريق عمل 

 بالتعاون المحسن، وأعرف أننا حققنا تقدمًا كبيرًا في عملية الانتقال التي شهدناها لتونا.

 وقد شهدنا تقدمًا في مشاركة الحكومة الهندية في هذا المجال، وحكومة إيران أيضًا.

 لذا، نحن بحاجة إلى فعل المزيد وإشراك المزيد من الحكومات لنكون أكثر فاعلية.

 شكرًا لك.

 ] المؤقت يصدر صوتًا [ 

 

 أرجو أن تعلق سالي على هذا الأمر. شكرًا لك، جيمسون.  آشا هيمراجاني:

 

ولكم يسرني جدًا مشاركتكم  شكرًا لك على تعليقاتك. شكرًا لك، جيمسون. أوه. مرحبًا؟  سالي كوسترتون:

ولا شك أن دور  للعديد من زملائنا في المجتمع الأفريقي في تأسيس مركز نيروبي.

المركز يتمثل في كونه نقطة اتصال لإشراك جميع أصحاب المصلحة في أفريقيا 

ونأمل أن نفعل ذلك قبل كل شيء، من خلال استضافة  مشاركة.وزيادة نسبة هذه ال

أنشطة بناء الوعي التي ستتمدد وتطور مهارات أعضاء المجتمع الأفريقي للتعاون مع 

العاملين ومجلس الإدارة والمجتمع بأكمله، من أجل زيادة مقدار التحاور والتفاهم بيننا 

خرى من أصحاب المصالح، والتدريب وبين الحكومات الأفريقية، وكافة المجموعات الأ

 التقني، ومجموعات المجتمع المدني، ومجتمع الأعمال الذي يظهر جليًا أنكم جزءٌ منه.
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وهناك العديد من مؤشرات الأداء الأساسية وبطاقات التقييم، التي قام أعضاء المجتمع 

ركة الأفريقي بتطويرها مع العاملين، والتي ستحدد الطريقة التي سنقيم بها مركز المشا

  الذي يُعد من المبادرات التجريبية الرائعة التي قامت بها تلك المجموعة.

وكم أتمنى أن تشاركونا برأيكم، في سير العمل خلال الأشهر القليلة القادمة، في حالة 

إننا  شكرًا جزيلاً على مساهمتكم. إذا ما أردنا إجراء بعض التغييرات مع مرور الوقت.

 كثيرًا.ممتنون لهذا 

 

 شكرًا لك، سالي.    آشا هيمراجاني:

 )اسمٌ يُنادى(، نرجو أن تطرح تعليقك أو سؤالك.

 

، ccNSOاسمي يونج أوم لي، وأنا هنا ممثلةٌ لكوريا بمجلس  نُطقٌ رائع مرة أخرى. يونج أوم لي: 

  ولكني أتحدث باسمي.

في  ICANNخي لمؤسسة إنه لأمرٌ مُشجع أن يكون المرء مراقبًا خلال الاجتماع التاري

هيكلها الجديد والمستقل، والذي شاركَت فيه العديد من مجموعات أصحاب المصالح 

وأشارككم خالص الامتنان الذي يشعر به معظمنا  .ICANNبأنشطةٍ مثمرة لدعم بنية 

تجاه هذا العدد الكبير من المتطوعين والساعات التي لا حصر لها والليالي العديدة التي 

  ن نوم في سبيل تحقيق هذا الأمر.قضوها دو

ولكنني أود التأكيد على أهمية عدم نسيان هذا المجهود، أثناء تشكيل اللجان العديدة 

 وهو ما يسمى بالتنوع الإقليمي. والجديدة، والبنية الأساسية للمؤسسة.

من أجل التأكد من وجود  ICANNوبالرغم من اعترافي بالجهود الواعية المبذولة في 

ية في إطار تعددية أصحاب المصالح، إلا أن التنوع الإقليمي ليس له آلية للتأكيد تعدد

الجديدة سنجد  ICANNعليه. ومن ثم، إذا نظرنا إلى تكوين اللجان الأولية في تركيبة 



 AR  2المنتدى العام  –حيدر أباد 

 

 69من  29صفحة 

 

أن هناك بلدانًا معينة يتم تمثيلها أكثر من غيرها، وبالأخص بلدان أمريكا الشمالية 

 وأوروبا.

ولكنني أود التأكيد على أن  الثقافة واللغة هي السبب في تلك النتيجة. وقد تكون عوامل

، لا يمكن أن يتم تقويتها إلا من خلال تمثيل إقليمي ICANNالطبيعة العالمية لمؤسسة 

وأود أيضًا ألا يرتبط هذا الأمر بمجلس الإدارة فحسب، بل يتعدى أيضًا إلى  ملائم.

ية التي ستكون مسؤولة عن اختيار الممثلين في المنظمات الداعمة واللجان الاستشار

 شكرًا لكم. المستقبل.

 

  شكرًا جزيلاً.    آشا هيمراجاني:

 كامسا حميدة.

إن مجلس الإدارة يشعر أيضًا بمدى أهمية التنوع الإقليمي، ونحن نقدم دعمًا كبيرًا 

  وشكرًا لك على هذا. لمقترحك.

 شكرًا لكم. للحديث عن هذا الأمر. وأود أن أتيح الفرصة لزميلي مايمورا سان

 

يظهر الاسم الأخير من أسمي أولًا،  أدعى أكينوري ميمورا. شكراً جزيلاً لك، يا آشا.  أكينوري مايمورا:

ولكن يمكنكم مناداتي أكينوري  هذه طريقتي المفضلة. ثم بعد ذلك يأتي الاسم الأول.

 شكرًا لكم. ليكون سهلًا. فقط، اسمي الأول.

 التالي رجاءً.الشخص 

 

وأود أن أشكر  أنا أعمل في مؤسسة الجبهة الإلكترونية. محدثكم ميتش ستولتز. مرحبًا.  ميتش ستولتز:

مجلس الإدارة على التزامهم المستمر بالمبادئ الثابتة في اللوائح، والتي تنص على أن 

ICANN .لا تتدخل في تنظيم محتوى مواقع الويب والخدمات  
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ذا الاجتماع، العديد من الأطراف المتعاقدة، وزوار من مختلف وقد سمعت خلال ه

الدوائر، وسمعت بالطبع أصدقائي في دوائر المستخدمين غير التجاريين؛ سمعتهم 

يتحدثون عن أهمية ذلك المبدأ، والأكثر من ذلك، أهمية حرية التعبير وهو أحد حقوق 

 الإنسان التي يكفلها الجميع ويعملون على تقويتها.

وأطلب من مجلس الإدارة والمجتمع بأكمله  كن المخاطر والتحديات لا زالت قائمة.ول

توخي الحذر من خدعة توسيع دائرة التحكمات وآليات تنظيم محتوى الويب، التي تدور 

 في جوهرها حول إساءة استخدام، عبر التزاماتٍ جديدة وموسعة للمصلحة العامة.

صة التي سيتم عقدها بين الأطراف المتعاقدة أما بالنسبة لمسألة الاتفاقيات الخا

، كمؤسسة، ICANNفيجب على  وأصحاب المصالح الآخرين بهدف تنظيم المحتوى.

ألا تتغاضى عنها، وألا تنظم لهم منتدى، ويجب ألا تعاملهم باعتبارهم جزءً من عملية 

في هذه فمكمن الخطر هو فقدان الثقة  أصحاب المصلحة المتعددون لأنهم ليسوا كذلك.

 --وقد حدثت أضرار كثيرة  المؤسسة، والتسبب في أضرارٍ تجارية للأطراف المتعاقدة.

 ] المؤقت يصدر صوتًا [

وأنا أفكر  --لشركاتٍ ومؤسساتٍ مهمة، بسبب خلافاتٍ مماثلة حول قيود المحتوى  --

بية أثناء حديثي في قانون مكافحة القرصنة في الولايات المتحدة، والاتفاقية الأورو

حول الأسس  Facebookلمكافحة التزييف التجاري، والجدل الدائر على موقع 

شكرًا  وأتمنى أن يكون هذا الأمر حماية من تكرار تلك الأخطاء. المجانية هنا في الهند.

 لكم.

 

 شكرًا جزيلاً.    أكينوري مايمورا:

 بيكي. هل يود أي شخص أن يجيب على هذا السؤال؟
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ليس لها دورٌ في  ICANNقول أن مجلس الإدارة يتفهم بوضوح شديد أن أردت فقط  بيكي بر:

وأتفهم أيضًا النقاط الأخرى التي تتحدثون  وهذا أمر ثابت في اللوائح. تنظيم المحتوى.

 عنها، ولكنه مبدأ تأسيسي بالنسبة لنا في غاية الوضوح.

 

 شكرًا جزيلاً لك، بيكي.    أكينوري مايمورا:

 شكرًا لكم. التالي رجاءً.

 

إحداها  .ICANNأنا أؤدي مهام كثيرة داخل عالم  أنا فيليب كوروين. طاب صباحكم.  فيليب كوروين:

 أنني أعمل كمستشار ممثل عن دائرة الأعمال بمجلس المنظمة الداعمة للأسماء العامة.

كما أعمل رئيسًا بالمشاركة لمجموعتي عمل إحداهما المختصة بمراجعة جميع آليات 

ولكنني أدلي بهذا البيان،  ية الحقوق وجميع نطاقات المستوى الأعلى العام.حما

 باعتباري مستشارًا في رابطة تجارة الإنترنت.

ناقشوا في العام  GDDوتتذكرون جميعكم أن العاملين في قسم النطاقات العالمية 

، والتي اشتملت جميعها TRAVEL.و PRO.و CAT.الماضي تجديد اتفاقيات سجل 

  يُسمى بالمُصادقة التطوعية على التعليق الموحّد السريع. على ما

مثلما اعترض الكثيرون، حيث قالوا أن السياسة يتم وضعها  ICANNوقد اعترضت 

وقد قمنا بملء طلب إعادة النظر كما فعلت دوائر العمل  عبر مناقشات العقود.

 باستمرار.وهذا لا يحدث  ومجموعة أصحاب المصالح غير التجارية بالمشاركة.

وما أود التعليق عليه هنا، أن زملائي في دوائر الأعمال قد تفضلوا باعتماد التعليق 

الموحّد السريع كسياسة للموافقة بالإجماع، ولكنهم اتخذوا موقفًا في غاية الجمود تجاه 

 الحصول على نتائج عبر هذه الطريقة.
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الإدارة، أنه من الخطأ أن يقوم ولكن بالطبع جاء رد قسم النطاقات العالمية ومجلس 

مشغلو السجل بفرض التعليق الموحّد السريع على مقدمي الطلبات من خلال التفاوض، 

 ولكن الأصح أن يأتي الأمر طواعيةً وبالتالي يكون الوضع على ما يُرام.

، في الثاني عشر من أكتوبر، بنشر تعليقاتٍ عامة على اتفاقية ICANNوالآن، قامت 

% 87، التي وافقوا بموجبها على التعليق الموحّد السريع مقابل تخفيض XXXتجديد 

وقد يتساءل الناظر، لماذا لم يوافق مشغل السجل أيضًا  من رسوم السجل الخاص بهم.

 في مقابل هذا النوع من التخفيض.

لا أعرف ما الذي ستوصي به  حسنًا أعتقد أنني سوف أنهي حديثي بهذا السؤال.

ة حماية الحقوق بخصوص جعل التعليق الموحّد السريع سياسة مجموعة عمل آلي

وأنا منفتح تمامًا على هذا الأمر، وتعتمد موافقتي على الفائدة التي  للموافقة بالإجماع.

 ستعود على عملنا والتغييرات التي يمكن إجراؤها.

ة ولكن، ماذا لو خرجت توصياتنا بوجوب عدم اتخاذ التعليق الموحّد السريع كسياس

 --للموافقة بالإجماع 

 ] المؤقت يصدر صوتًا [

 هل يمكنني فقط إنهاء هذه النقطة؟

إذا كانت الإجابة  هل سيستمر العاملون في قسم النطاقات العالمية بمناقشة هذا الأمر؟ --

وإذا كانت الإجابة أنهم  لا، فأظن أنه من غير المناسب لهم أن يفعلوا ذلك الآن.

حتى وإن كنا معترضون على جعلها سياسة الموافقة  مستمرون في هذا الأمر،

 شكرًا جزيلاً. بالإجماع؛ أفلا يعني ذلك أن جزء من ميثاق عملنا يُعد عبثًا لا طائل منه؟

 

 شكرًا جزيلاً.    أكينوري مايمورا:

 ] تصفيق [

 لا؟ هل يود أحد أن يجيب؟
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 أكرم، هلا علقت على ذلك، رجاءً؟    شيرين شلبي:

 

يأتي إلينا المشتركون ويطلبون  --لقد كانت المفاوضات في الأساس  بالتأكيد، شكرًا لك. أكرم عطا الله: 

فإذا  الجديد. gTLDشيئًا ما، ثم نطلب نحن منهم قائلين؛ نرجو منكم اعتماد عقد برنامج 

 اعترضوا على الأمر، وقالوا أنهم لا يريدون شيء، فلا يمكننا إجبارهم على الأخذ به.

 وأظن أن الشركة مسموحٌ لها بمناقشة عقودها. فالأمر عبارة عن تفاوض بين طرفين.

فإذا تراجعت السياسة وقالت بأن التعليق الموحّد السريع ليس شيئًا نرغب في اتخاذه 

 شكرًا لكم. كسياسة، فلا شك أننا سندعم ذلك.

 

 جزيلاً.شكرًا  أنا أقدر آخر جزء في حديثك يا أكرم.  فيليب كوروين:

 

تجنبًا لعدم ضياع الوقت، سيتم إغلاق  --قبل أن ننتقل إلى الشخص التالي  شكرًا جزيلاً.  أكينوري مايمورا:

فإذا كان لديكم أي أسئلة محددة، يمكنكم إرسال رسالة بريد  قائمة الانتظار الآن.

 شكرًا جزيلاً. .engagement@icann.orgإلكتروني على 

 السيدة التالية رجاءً.

 

أنا ليماي من مركز إدارة أسماء  شكراً لك على إتاحة الفرصة، وصباح الخير. ليماي ليو: 

 )غير مسموع(. CONACالمنظمات الصيني، 



 AR  2المنتدى العام  –حيدر أباد 

 

 69من  34صفحة 

 

وقد اعتمدت  لدي سؤال يتعلق بخدمة ضمان البيانات التي يقدمها أمين السجل.

ICANN  في الوقت الحالي سبعة مزودين لخدمة ضمان البيانات، ولا تدفعICANN 

 .Air Mountainسوى لمزود واحد وهو 

لديها أي خطة لمنح أمناء السجل الستة الآخرين،  ICANNوسؤالي هو، عما إذا كانت 

مزودي خدمة ضمان البيانات، نفس الوضع المساوي؛ لأن مزودو خدمة ضمان 

 البيانات الآخرون أيضًا لا يتقاضون أجرًا من أمناء السجل.

فسؤالي إذا حول المساواة في  ها رسوم لتغطية ما ينفقونه.ولكن --فهم يتقاضون رسوم 

 الوضع.

 شكرًا لكم.

 

 شكرًا جزيلاً.   أكينوري مايمورا: 

 أكرم، هل ستجيب أم يجيب شخصٌ آخر؟

 شكرًا لك، سايروس. سايروس.

 

 محدثكم سايروس نامازي من قسم النطاقات العالمية. شكرًا جزيلاً. سايروس نامازي: 

المطروح أمام مجلس الإدارة والمجتمع حول خدمات ضمان البيانات التي يدور السؤال 

بدفع التكاليف الكاملة لواحدة من  ICANNوتقوم  يحتاج أمناء السجل إلى استخدامها.

، ولكننا أيضًا لدينا مزودي خدمات ضمان Iron Mountainهذه الخدمات عبر 

، في حالة إذا قرر أمين السجل البيانات آخرون معتمدون في مناطق مختلفة من العالم

 .ICANNألا يستخدم الخدمة التي تقدمها 

وليس هناك سبب في الوقت الحالي، أو بالأحرى لم تتطرق الموازنة فعليًا إلى مناقشة 

فنحن لم نرى أن العمل في حاجة  دعم الخدمات الأخرى في مناطق أخرى من العالم.
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داعٍ لذلك ولديكم تبريرًا منطقيًا له، فسيكون ولكن إذا كنتم ترون وجود  ماسة لمثل هذا.

 من دواعي سرورنا أن نفكر فيه.

 

 شكرًا لكم.   أكينوري مايمورا: 

 الشخص التالي رجاءً.

 

السادة أعضاء مجلس الإدارة، محدثكم راؤول بلومير، من مجموعة أصحاب المصلحة  راؤول بلومير: 

، ICANNوهذه السنة هي أول مرة أشارك فيها في اجتماعات  غير التجاريين.

وأقضي معظم وقتي في محاولة فهم بعض الأساسيات حول البُنى الأساسية والعمليات 

  .ICANNوالإجراءات، التي تتكون منها بيئتنا المعقدة للغاية هنا في 

لماذا تضم  ي.وقد تعرفت في هذا الاجتماع على حقيقةٍ مُربكة أود منكم أن توضحوها ل

لجنة الترشيح، التي تمتلك صلاحياتٍ كبيرة في اختيار قادة هذا المجتمع لأصحاب 

المصلحة المتعددين، ستة مقاعد للكيانات المهتمة بالربح، بينما لا تضم سوى مقعدًا 

 واحدًا لأصحاب المصالح غير التجارية؟

الذين يربحون المال وبعبارة أخرى، يميل الميزان بشكل سيئ تجاه أصحاب المصالح 

على حسابنا والذين يشعرون بأن حقوق الإنسان تستحق تمثيلًا أكبر من )غير مفهوم( 

على وجه التحديد، لماذا  .ICANNوهذا أيضًا ضد مبادئ تعزيز التنوع داخل  واحد.

يكون لمجموعة أصحاب المصلحة التجارية أربعة مقاعد ولا يُتاح سوى مقعد واحد لكل 

 صحاب المصلحة الأخرى داخل المنظمة الداعمة للأسماء العامة؟مجموعة من أ

وأود أن أشير إلى أن دائرة المستخدمين الأخرى داخل مجموعة أصحاب المصلحة 

غير التجارية والدائرة غير الربحية المسؤولة عن الجوانب التشغيلية لا مقعد لديها في 

مقعد في لجنة الترشيح قبل سبع لجنة الترشيح، وعلمت أيضًا أن الأكاديمية كان لها 

سنوات، ولكن تم سحبه، وبذلك تُركت مجموعة أصحاب المصلحة غير التجارية بمقعد 
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وسمعت أيضًا أنه إذا لم يتم تصحيح هذا الوضع قريبًا، فإن لجنة الترشيح  واحد فقط.

 ستظل على هذا الوضع لسنوات عديدة قادمة.

ذ ذمام المسؤولية عن هذا الوضع غير العادل وأقترح على مجلس إدارتنا الجديد أن يأخ

ويضعه على رأس أولوياته المنظورة. المسألة ملحة، وأجد أن الوضع الحالي غير 

 مقبول تمامًا.

 

  شكرًا جزيلاً.   أكينوري مايمورا: 

 أي شخص؟

 بروس.

 

  شكرًا لك، أكينوري.   بروس تونكين: 

 وشكرًا لك على تعقيبك.

ية في مستهلها وهي عبارة عن مراجعة رسمية من لجنة في الحقيقة، هناك عمل

ستعين مراجعًا مستقلًا،  ICANNالترشيح، وبالتالي فإن هذه العملية هناك ستكون أن 

وبالتأكيد، أتوقع أن أحد  وأن التعيين سيحدث في وقت مبكر من العام المقبل.

 لجنة الترشيح؟الموضوعات سيتمثل في التساؤل، هل لدينا التركيبة المناسبة في 

 لذلك، نعم، أشجعكم على المشاركة في عملية المراجعة ما أن تبدأ العام المقبل.

 

  شكرًا جزيلاً.   أكينوري مايمورا: 

 قبل الانتقال إلى المرحلة التالية على قائمة الانتظار، أعتقد أن لدينا مسألة الإنترنت.

 براد.
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لقد  يؤسفني عدم تمكني من حضور الاجتماع شخصيًا. لدي سؤال من مارلين كيد:  مداخلة عن بُعد:

لقد اعتدنا أن  صدمت لرؤية اجتماعات أخرى مجدولة في نفس موعد المنتدى العام.

دعونا لا نقبل أي جلسات  ولكن زمنه تقلص تدريجيًا. يشغل المنتدى العام يومًا كاملًا.

فين إلى أن يكونوا يحتاج مجلس الإدارة والموظ أخرى في نفس وقت المنتدى العام.

قادرين على الاستماع بانتباه إلى المجتمع الكبير، وهذا يعني أننا بحاجة إلى أن نكون 

 جميعًا في غرفة واحدة، حتى وإن فعلنا هذا عبر الأثير.

 

 من يريد التحدث؟ شكرًا جزيلاً.   أكينوري مايمورا:

 

 هل ثمة جلسات أخرى جارية الآن؟ لي.الأمر غير واضح  هل لي أن أطرح سؤالًا؟ كريس ديسيبان: 

 شكرًا لك. أنا أقدر ذلك. شكرًا لك. حسنًا.

 

  شكرًا جزيلاً. حسنًا.   أكينوري مايمورا: 

 ICANNحسنًا، أختتم بهذا جزئي، ولدينا الآن ماركوس كومير لتناول جزء عرض 

 .58التقديمي 

 لتتفضل يا ماركوس.

 

  شكرًا لك.   ماركوس كومر: 

نقدم  الناس غير جالسين، فإن كانوا يرغبون في الجلوس، فأرجوا منهم ذلك.قد يكون 

 .ICANN 58المقبل،  ICANNباختصار الآن العرض الدنماركي لاجتماع 
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لقد  ولكن قبل القيام بذلك، اسمحوا لي أن أقول بضع كلمات عن حيدر أباد ومضيفنا.

لئك الذين كانوا هنا منكم في وأو كان من دواعي سرورنا الاستمتاع بالضيافة الهندية.

لمنتدى حوكمة الإنترنت، فأنا متأكد من أنهم سيتفقون معي أننا نرى تحولًا  2008عام 

 هائلًا تشهده المدينة.

كان هناك مباني صغيرة  لقد كان مركز المؤتمرات هذا منفصلًا في إحدى المناطق.

إنه  ذهل رؤية هذا التحول.إنه لمن الم ولكنها استبدلت بمباني براقة عالية التقنية.

 التطور على أرض الواقع.

ولكن، اسمحوا لي الآن بدعوة مضيف اجتماعنا المقبل، فين بيترسن، مدير تقنية 

المعلومات والاتصالات، وتطوير الأعمال التجارية الدنماركية، لتقديم عرض البلد 

 .ICANN 58المضيف لاجتماع 

 تفضل، فين.

 

 ماركوس. شكرًا لك،   فين بيترسن: 

السيدات والسادة، يشرفني أن أكون هنا في حيدر أباد، وأن يسعني الترحيب بكم جميعاً 

الأول في  ICANNسيكون اجتماع  المقبل. ICANNفي كوبنهاغن لاجتماع 

 الدنمارك، ونحن حريصون أن نراكم جميعًا في كوبنهاغن شهر مارس من العام المقبل.

والذي يقع بين مطار كوبنهاغن ووسط مدينة سيُعقد الاجتماع في مركز بيلا، 

لذلك دعونا نشاهد  كوبنهاغن، على بعد خمسة كيلومترات فقط من كلا المعلمين.

 الفيديو، ونرى ما ينتظرنا في كوبنهاغن.

 من فضلكم.

 )عرض الفيديو(
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أأمن كوبنهاغن مدينة نابضة بالحياة، وبوابة إلى الدول الإسكندنافية وهي واحدة من  ]فيديو[: 

تُصنف المدينة باستمرار بأنها المدينة الأكثر ملاءمة للعيش  وأنظف المدن في العالم.

  والدنماركيين على أنهم أكثر الناس سعادة على وجه البسيطة.

ويسهل التنقل فيها ولديها واحدة من  وكوبنهاغن مدينة صغيرة ذات واجهة بحرية.

ول إليها من أي مكان، فالانتقال من يسهل الوص فضليات البنى التحتية في العالم.

دقيقة بواسطة المترو، وهو زمن أسرع  13المطار إلى وسط المدينة لا يستغرق سوى 

  مما هو عليه في أي عاصمة أوروبية أخرى.

 وتتمتع المدينة، المطلة على المياه، بمناخ معتدل ذي شتاء معتدل وصيف لطيف.

دة من أكثر المدن صداقة للبيئة، والدليل على كوبنهاغن معروفة عالميًا باعتبارها واح

تطمح المدينة في أن تصبح أولى  ذلك ميناؤها الذي يمكنك السباحة فيه من نظافته.

 .2025عواصم العالم محايدة للكربون بحلول 

الاختناق المروري قليل في هذه المدينة الصديقة للدراجات الهوائية حيث يستخدم 

 أرجاء المدينة بواسطة الدراجات على أساس يومي.% من قاطني المدينة في 50

  والنسبة للزائرين، ثمة العديد من الفرص لاستئجار دراجة والانضمام إليهم.

الحداثة  يرجع تاريخ كوبنهاغن إلى ألف عام، وهي موطن لأقدم نظام ملكي في العالم.

حياة الليلية النابضة والتقاليد تتناغم مع بعضها في المتاحف مثيرة والمشاهد الجميلة وال

  بالحياة وفرص التسوق.

ويتمتع التصميم الدنماركي بشهرة عالمية أيضًا في الإبداع الهندسي المعماري والأثاث 

 والأزياء.

مع التركيز على مطبخ الشمال الجديد، أصبحت كوبنهاغن مرادفًا لفن الطهو على 

في مطاعم حاصلة على مستوى عالمي ومدينة توفر العديد من فرص تناول الطعام 

 نجمة ميشلان وفي مطاعم تقدم طعام المطبخ الدنماركي التقليدي.
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سيُعقد المؤتمر في مركز بيلا بكوبنهاغن، على مسافة تسع دقائق من وسط المدينة 

بواسطة المترو، وعلى بعد دقائق قليلة من المطار بواسطة المترو أو القطار أو خدمة 

 النقل المكوكية المجانية.

تمتع مركز بيلا بكوبنهاغن بسجل طويل حافل من استضافة المؤتمرات الكبيرة ي

وبه مساحة رحبة للاجتماعات وهو مكان متعدد الاستعمالات يمكن تعديله  والصغيرة.

 ليناسب كل نوع من الفعاليات.

غرفة أنيقة  812يتوفر بجوار مركز بيلا كوبنهاغن فندقين ومنتجع بيلا للتزلج، مع 

ومرافق وميزات بديعة، وكراون بلازا كوبنهاغن تاورز، أحد أشهر الفنادق التصميم 

استدامة عالميًا، على بعد دقائق قليلة من مركز بيلا كوبنهاغن بواسطة خدمة النقل 

 المكوكية.

غرفة فندقية في كوبنهاغن، يوجد الكثير من أماكن الإقامة  20,000مع ما يزيد على 

في مركز المدينة للاختيار من بينها، بدءًا من فنادق الخمس نجوم إلى النزول المصممة 

 بأسعار معقولة للغاية.

ونحن على يقين من أنكم وزملائكم ستحظون بوقت رائع في واحدة من أأمن المدن 

لم، ونأمل مخلصين بأن نتشرف بحضوركم جميعًا إلى وأكثرها ملاءمة للعيش في العا

 كوبنهاغن.

 )انتهى عرض الفيديو(

 ] تصفيق [

 

سيُعقد الاجتماع في أوائل أيام الربيع، لذا أنصحكم  كما رأيتم، كوبنهاغن جميلة الصيف. فين بيترسن: 

 بعدم حجز تذكرة العودة وقضاء شهرين إضافيين في كوبنهاغن.

 من الحقائق وما يمكنكم أن تتوقعوه.وسأوافيكم بالمزيد 
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 ccTLDولقد أصدرت نطاقات  كنا وما زلنا أحد كبار المستخدمين لأسماء النطاقات.

 الأخرى. ccTLDالمزيد من أسماء النطاقات للفرد الواحد مقارنة بمعظم نطاقات 

نمتلك أحد أعلى معدلات اختراق النطاق العريض على مستوى العالم، ويتبع القطاع 

 عام لدينا منهجية رقمية عالية.ال

لسنوات عديدة كنا، ولا نزال، على رأس مؤشر الشفافية وفقا لتصنيف منظمة الشفافية 

ترتفع معدلات الضرائب لدينا، ولكننا كما سمعتم، أحد أسعد الشعوب في العالم  الدولية.

 .2016عادة الصادر منظمة الأمم المتحدة. تقرير الس 2016وفقًا لتقرير السعادة لعام 

وسأحاول ترجمته إلى  لدينا اصطلاح دنماركي غير مستخدم في معظم اللغات الأخرى.

 معناه السعادة في العمل. الإنجليزية.

ومع وضع هذا الاصطلاح في الاعتبار، يحدوني أمل أن أراكم جميعًا في كوبنهاغن 

في  وفيما تسترخون .ICANNوأمل في أن تستشعروا سعادة العمل في اجتماع 

كوبنهاغن، تناولوا كوبًا من القهوة أو العصير وساندويتش دنماركي خفيف واستمتعوا 

 بمشاهدة الناس السعداء من حولكم.

أو يمكنكم زيارة قلعة )ذكر اسمًا( شمالي كوبنهاغن حيث وقعت أحداث مسرحية هاملت 

على رائعة شكسبير الخالدة وقال هاملت جملته الشهيرة، "هناك شيء خبيث يجري 

 أرض الدنمارك."

 ] ضحك [

من أي اتجاه، ستعرفون كيف تصلون  لقد كان هذا منذ سنوات خلت، وتغير الحال الآن.

 .ICANN 58إلى 

 .2016أراكم قريبًا في أحد أأمن بلدان العالم وفقًا لمؤشر السلام العالمي لعام 

 نراكم جميعاً في كوبنهاغن.

 ] تصفيق [
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وبالنسبة لأولئك الذين يهتمون حقًا بمعرفة ما إذا كان هناك أي شيء  ن.شكرًا لك، في ماركوس كومر: 

خبيث على أرض الدنمارك، أود أن أوصيكم بشدة بمتابعة العرض التلفزيوني 

فهو يعطي رؤية  الدنماركي "بورغن" المعروف باسم الجناح الغربي الدنماركي.

  واضحة عن أسلوب حياة الدنماركيين.

وكل  ا هو مفهوم )هوغيه(، والذي يقع في صميم الثقافة الدنماركية.وما أوصيكم به أيضً 

إنه مرادف للحالة بين السرور والراحة، ولكنه  منا يوافق على أنه من الصعب ترجمته.

  مفهوم دنماركي خالص وسوف تعيش هذه الحالة عندما تزور الدنمارك.

 ارة الدنمارك.لذا )نطق عبارة دنماركية(، أو بكلمات أخرى، نتطلع إلى زي

 شكرًا لك، فين.

 ] تصفيق [

 

وبهذا، أقدم اعتذاراتي لأولئك الذين ينتظرون بفارغ الصبر، وانقل الكلمة إلى لويزويس  ماركوس كومر: 

  الذي سيوضح القسم التالي من المنتدى المفتوح.

 تفضل، لويزويس.

 

  شكرا جزيلا لك، ماركوس.  لويزويس فان دير لان: 

مباشرة إلى متحدثينا القادمين، وكلما جعلنا الأسئلة أقصر، كانت الأجوبة دعونا ننتقل 

 أقصر، وأتيحت الفرصة أمام المزيد من الأشخاص للتحدث اليوم.
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شكرًا لكم، أعضاء المجلس، لإتاحة الفرصة لي للوقوف أمامكم وطرح بعض التعليقات  فيريندهار بورا ريدي:

 وتحليل اثنين من استفساراتي. 

 

 سيدي، هلا تكرمت بذكر اسمك؟  زويس فان دير لان: لوي

 

 من الجانب الأكاديمي. --اسمي فيريندهار بورا ريدي، من الهند، حيدر آباد  فيريندهار بورا ريدي:

 

 شكرًا لك.   لويزويس فان دير لان: 

 

 من الجانب الأكاديمي. --  فيريندهار بورا ريدي:

الفرصة لي كي أكون أحد المشاركين  وأشكركم، أعضاء مجلس الإدارة، لإتاحة

( في 57الوافدين الجدد لهذا الاجتماع السنوي العام في نسخته السابعة والخمسين )

، والذي أعتبره )غير مفهوم( جيدًا للغاية بالنسبة لي على ICANNحيدر أباد من 

ها الـ )غير مفهوم( الموضوع على الورق، أتمنى ل المستوى الفردي والرسمي والمهني.

 كل ما هو جيد في حياتها.

استفساري لم هو، والذي أرجو مناقشته داخل الإنترنت و)غير مفهوم( مجلس إدارة 

ICANN  وعلى مستوى الإدارة والأقسام وإدارات أخويةICANN هناك المسؤول ،

 والقوانين المشروعة وانتهاك حقوق الإنسان.

الخطيرة في قضية الاحتيال  وفوق كل شيء، رؤية الشخص المسؤول لمناقشة المسألة

  النيجيرية في هذا الاجتماع الحالي في مجتمع الإنترنت.

وعلى الأقل، أرجو لأعضاء المجلس جميعًا كل الخير وأهنئهم بعيد الميلاد  شكرًا لك.

 المجيد وأتمنى لهم عامًا سعيدًا.
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 شكرًا لك.

 ] تصفيق [

 

أولًا؛  أعتقد أن هناك أمرين متعلقين بسؤالك، سيدي. على ذلك.شكرًا جزيلاً  شكرًا لك. لويزويس فان دير لان: 

، هناك مجموعة فرعية تعمل على حقوق الإنسان والتي هي بطبيعة 2في مسار العمل 

الحال مفتوحة أمام أي شخص للمشاركة. وقد همس للتو جاري السيد رام أن مجموعة 

 الاحتيال وإساءة الاستعمال. المرونة والاستقرار والشفافية هي التي تعمل على مسألتي

 لذا، ننتظر مشاركتكم.

 المسألة التالية، رجاءً. شكرًا لك.

 

 اسمي فيكتور زانغ. .MNG.CNجئتكم من الصين، هانغتشو، ومن  شكرًا لكم جميعًا.  فيكتور زانغ:

)غير مفهوم( صينية أكثر،  ICANNورغم أنني أتحدث الإنجليزية، ولكني أعتقد أن 

 لذا سأطرح سؤالي بالإنجليزية.

 .ICANN 57بداية وقبل كل شيء أود أن أطرح سؤلاً، هذه المرة حضور اجتماع 

 يوم أمس، حضرت اجتماع كريس مونديني وأيضًا اجتماع غريس. لدي اقتراح فقط.

 إنه اجتماع غير رسمي. إنه اجتماع غداء. .RSGإنه اجتماع عن 

يمكنه أن يستضيف فعاليات أكثر من  ICANNإن اقتراحي هو أن مجلس إدارة لذا، ف

هذا القبيل، على الرغم من ضيق الوقت لدينا، بسبب أن لدينا أشخاص قلائل يمكننا 

لذا، أقترح أننا يمكننا استضافة فعاليات أكثر  التحدث عن مسائل بعينها بطريقة متعمقة.

 ل.هذا هو تعليقي الأو من هذا القبيل.

منذ السنة الماضية حتى الآن، في الصين لدينا حوالي  الجديد. gTLDثانيًا، عن برنامج 

لذا، اقتراحي هو أن  الجديد من إجمالي النسبة العالمية. gTLD% من برنامج 50

ICANN .ولقد شاركت تعليقاتي بالأمس  تستطيع الاستثمار أكثر في السوق الصينية
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وفي الوقت  لدينا الكثير من السلاسل. ط الهادئ كذلك.في فعاليات مجتمع آسيا والمحي

ماذا  --ماذا لو  وسيزيد هذا العدد في المستقبل. سلسلة. 1,000الحالي، لدينا أكثر من 

أي تدابير لمواجهة  ICANNهل لدى  لو اختفت بعض السلاسل أو توقفت عن العمل؟

 المواقف من هذا القبيل؟

القادمة إلى السوق، ولكنها تمثل عبئًا كذلك على بعض وكذلك، لدينا الكثير من السلاسل 

 هل لديكم أي تدابير في هذه المنطقة؟ إذن كيف يمكننا التصرف؟ الشركات.

 على سبيل المثال، هل يمكنكم تخفيض التكلفة للتحكيم الخاص بأسماء النطاقات؟

ا أود أن أعرب عن شكري ليوران ماربي، رئيسن وأخيرًا، لدي شيء آخر لقوله.

 التنفيذي، لأخذه صورة مع المجتمع الصيني.

 شكرًا جزيلاً.

  

 شكرًا جزيلاً.  لويزويس فان دير لان:

 ] تصفيق [

 تفضل. سأنقل الكلمة إلى آشا.

 

أولًا، شكرًا على  ولديك ثلاثة جوانب. شكرًا جزيلاً لك على طرح هذا السؤال. آشا هيمراجاني: 

 توصياتك، والتي أراها جيدة.

وفي المرة الماضية، كلن لدينا  الهند، لدينا الكثير من المشاركة مع مجتمع الشركات.في 

 أنشطة مشابهة.

 ويستطيع زميلي، أكرم، أو زميلي الآخر الإجابة على هذا السؤال
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وقد  للخروج من الجذر. TLDبنطاقات  --لذا، من الأساس، هناك عملية خاصة  أكرم عطا الله: 

 ولقد جربنا أحدها. --ولم  حصلنا على ذلك.

وأعتقد أن أي مسألة تتعلق  هناك مجموعة عمل عبر المجتمع في الجولة التالية.

 بالسياسة تود مناقشتها للجولة التالية ينبغي أن تكون عبر المشاركة في عملية المجتمع.

 شكرًا لك. وأعتقد أن هذه المسائل تمت مناقشتها تفصيلًا هناك.

 

 اسمحوا لي بالانتقال إلى السؤال التالي، من فضلكم. شكرًا جزيلاً.  لويزويس فان دير لان: 

 

وبادئ ذي بدء، أود أن أعرب عن شكري لكم  .Donutsمرحبًا، أنا إلين برويس من  إيلاين برويس: 

إنها مدينة رائعة، أتطلع للذهاب إليها  لاختياركم كوبنهاغن كمحل للاجتماع التالي.

  بفارغ الصبر.

 TLDود أن أذكر أنه في شهر أغسطس أرسل كل مقدمي الطلبات لنطاقات فيما يلي، أ

 ICANNأرسلوا خطابًا إلى مجلس إدارة  mailو corpو dot homeالخاصة بـ 

ولكن لم نحصل  الثلاثة هذه. TLDمع اقتراحات بناءة عن الخطوات التالية لنطاقات 

 على رد منكم.

  محل جدال بسبب شواغل تتعلق بإدراج الأسماء. mailو corpو homeنطاقات 

المسألة إلى فريق عمل هندسة الإنترنت واعدة  ICANNمنذ أكثر من سنتين، أحالت 

ستتعاون مع المجتمع التقني والأمني لتحديد أفضل الطرق لتناول هذه  ICANNأن 

وإلى حد  .ولم يقدم فريق عمل هندسة الإنترنت أي مقترح بشأن هذه المسألة السلاسل.

 أو لم تأت بثمارها إن كانت قد حدثت. ICANNعلمنا، لم تحدث أي مشاورات مع 

وهاتان السنتان كانتا تمثلان فرصة قيمة كانت  ولقد مرت سنتان منذ ذلك الحين.

استغلاله لجمع بيانات مهمة عن احتمال حدوث تنازع في الأسماء  ICANNتستطيع 

 مكنة.فضلا عن دراسة تدابير التخفيف الم



 AR  2المنتدى العام  –حيدر أباد 

 

 69من  47صفحة 

 

 وكان ينبغي للمجلس عدم الاستمرار في السماح بهذا الخمول في موقفه.

هذه إلى مرحلة حل  TLDوبدلا من استمرار هذا الجمود، لا نقترح أن تنتقل نطاقات 

وبدلا من ذلك، قدمنا اقتراحًا بسيطًا للغاية بأن نقوم بدراسة البيانات المتوفرة  الخلافات.

  ازع التي قد تكون حادثة في الوقت الحالي.حالياً، وجمع بيانات التن

أو أي طرف  ICANNإلى  mailو corpو homeأحد الأفكار تتمثل في تفويض 

 خارجي ببساطة كممارسة شفافة في جمع هذه البيانات بشأن مخاطر تنازع الأسماء.

الثلاثة  TLDوربما تؤدي هذه الممارسة إلى وضع خطة للحد من المخاطر مع نطاقات 

ونحن لا نرى الجانب السلبي للقيام بدراسة  وإنتاج مسار ممكن للمضي قدمًا.هذه 

تدين لمقدمي الطلبات  ICANNنشعر أن  وهذا كل ما نطلبه في هذه المرحلة. شفافة.

وسيكون ردكم على خطابنا  على الأقل. publicو mailو corpو homeبنطاقات 

 شكرًا لك. محل تقدير كبير منا.

 

 سأقوم بترك الكلمة لستيف لتوضيح رده. شكرًا لك، إلين. ر لان: لويزويس فان دي

 

وأقدر أن هناك الكثير من الاهتمام في تلك السلاسل واهتمام  شكرًا جزيلاً على السؤال. ستيف كروكر: 

  مناظر، ربما، في بعض السلاسل الأخرى.

ولكل من لم يتابعوا هذه المنطقة متابعة وثيقة، واحدة من المعلومات الأساسية هي أن 

هذه السلاسل، فضلا عن سلاسل أخرى، قد استخدمت بشكل غير رسمي أم لا من 

وهناك كمية لا بأس بها من المعلومات الأساسية التي تأتي  .ICANNخلال عمليات 

 وهذه أحد الاعتبارات القوية. هناك. إلى منطقة الجذر والتي لم يقصد أن تكون

 لا أريد أن أتخذ أي موقف أو أعرب عن أي رأي بشأن كيف سيتم حل هذه المسألة.

ويستند التفاعل مع فريق عمل هندسة الإنترنت على حقيقة أن الفريق هو المكان، على 
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الأقل في الماضي، حيث بدأ التفكير الأصلي حول كيفية تخصيص مساحة اسم وحيث 

  م إنشاء مساحة الاسم، وحيث الكثير من التفكير التقني.ت

لذا، يعمل أحد الزملاء في هذه الحالة على إيجاد الطريقة الصحيحة للتنسيق بين زملائنا 

 في فريق عمل هندسة الإنترنت وأي عمليات نريد بنائها.

وأود أن أنبه  وفيما يتعلق بالنظر على البيانات، من الواضح أنه ينبغي لنا القيام بذلك.

إذن، هناك معيار معين  أيضًا إلى أنه على المرء النظر إلى القوى الكامنة في العمل.

ليناسب نموذجًا أوسع، إنه بيان عام بخصوص الدور المناسب للمعايير مقابل نوع 

  الأسئلة المطروحة.

 سنأخذ تعليقك بجدية وسنحاول تحمل مسؤولية الرد عليه.

، يعد الأمن والاستقرار وعدم إرباك المستخدم في غاية وفي نفس الوقت، بالطبع

 شكرًا. الأهمية ولا يمكن مقارنة ذلك مطلقًا بالمصلحة التجارية.

 

 السؤال التالي، رجاءً. شكرًا جزيلاً.  لويزويس فان دير لان: 

 

  الشخصية.أنا جوردين بوكانان، أعود من جديد لأواصل الحديث بصفتي  مرحبًا.  جوردين بوكانان:

للتنويه فقط، بخصوص الموضوع السابق، أعتقد أن فريق عمل هندسة الإنترنت قد 

تبنى للتو مستندًا بخصوص الاستخدام الخاص للأسماء التي قد تقدم في النهاية بعض 

 الوضوح في هذا المجال.

في ولكن، للانتقال إلى الموضوع الذي أنوي مناقشته، أظن أننا سنقوم بمزيدٍ من البحث 

، تبنى مجلس 2012القديمة والرجوع إلى تاريخٍ سابق، في شهر فبراير  ICANNثقافة 

الجديدة  gTLDالإدارة قرارًا يؤكد من جديد على التزامه بجولة ثانية لتوسيع نطاقات 

 فضلاً عن توجيه المدير التنفيذي لإعداد خطة مشروع تتعلق بتلك الجولة الثانية.
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نادى بضرورة إنجاز مرحلتين محددتين  --رار تضمن أيضًا لقد ذكرت ذلك لأن هذا الق

 (.GACفي خطة المشروع هذه ذات الصلة بمشورة اللجنة الاستشارية الحكومية )

تمثلت المرحلة الأولى في مراجعة آليات حماية الحقوق، وأما المرحلة الثانية فكانت 

  مراجعة قياس الجذر والاستقرار فيما يتعلق بالبرنامج.

ه إلى أنه، مع صدور تقرير التحليل المستمر والمعتمد على البيانات لاستقرارية وأنو

وبالإضافة إلى  ( مؤخرًا، قد تم إنجاز كلتا هاتين المرحلتين.CDARنظام خادم الجذر )

ذلك، أعلم أن مجلس الإدارة قد طلب مؤخرًا من المنظمة الداعمة للأسماء العامة تقديم 

تعقيباتها على المسائل التي استعرضتها المنظمة باعتبارها وثيقة الصلة بتوسيع نطاقات 

gTLD .الجديدة  

هو وضع خطة لذلك أظن، إنني أتساءل، الآن وبعد توافر هذه المعلومات الإضافية، ما 

 هذا سؤالي. نعم، لقد انتهيت. --المشروع وكذلك 

 

حسنًا، كما هو واضح، من  --إنني أتساءل إذا ما كان هذا الشخص الذي يود الرد من   لويزويس فان دير لان:

 جيد جدًا. حسنًا. لقد عاد أكرم. المنظمة، فريق يوران.

 

ولكن مجلس  المشروع الأصلية هذه موجودة. إذن، في الأساس، كانت خطة مرحبًا. أكرم عطا الله: 

الإدارة أرسل إلى المنظمة الداعمة للأسماء العامة يسألهم عن رأيهم فيما يجب إجراؤه 

  قبل النظر في الجولة التالية.

وحتى نسمع الرد من المجتمع بشأن هذا، لاسيما المراجعات التي تحدث في الواقع 

  الواقع، فإننا نفتقر إلى الوضوح في ذلك. وكذلك عملية وضع السياسة المطبقة في

فحالما يتضح لنا الأمر، أعتقد أنه سيكون بمقدورنا الجلوس على طاولة النقاش وعرض 

 أتمنى أن أكون قد أجبت على سؤالك، يا جوردين. خياراتنا البديلة على مجلس الإدارة.
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أننا سننتظر حتى تكتمل هذه الأمور قبل إذن، يا أكرم، للتوضيح فقط، هل معنى كلامك  جوردين بوكانان: 

وإذا كان الحال كذلك، هل يتوافق ذلك مع فهم مجلس  أن نبدأ في إعداد خطة مشروع؟

 الإدارة لمقاصد هذا القرار؟

 

أعتقد أننا سننتظر حتى تخبرنا المنظمة الداعمة للأسماء العامة برأيها فيما يعتقدون بأنه  أكرم عطا الله:

ثم بعد ذلك، سنجمع كل هذه المعلومات ونقدمها إلى  التالية. ضروري قبل الجولة

 مجلس الإدارة.

 

إذن، حسب فهمي، إن المنظمة الداعمة للأسماء العامة قدمت هذه التعقيبات إلى مجلس  جوردين بوكانان: 

ولكن، للأسف، أعتقد أنك سترى أن ردها  الإدارة فقط لأنه سيكون من الجيد تضمينها؟

لتالي يا سادة، قد تضطرون إلى العمل مع عدم اليقين من جانب المجتمع غير محدد. وبا

 بشأن هذا الأمر.

 

 شكرًا جزيلاً على ذلك.  لويزويس فان دير لان: 

 بروس، هل تود المشاركة في ذلك؟

 

أعلم أنك عضوٌ في فريق مراجعة  --جوردين، لدي تعليق واحد أود أن أدلي به  بروس تونكين: 

وأعتقد أنه على أقل تقدير، لدينا التزام عقدناه مع حكومة  المستهلك.المنافسة وثقة 

  الولايات المتحدة بموجب تأكيد الالتزامات لإجراء هذه المراجعة.

جزء يتعلق بما أسميه السوق العامة  وكما تعلم، تنقسم هذه المراجعة إلى ثلاثة أجزاء.

التي قدمتها في هذه المجالات وأعتقد أن التوصيات  وجزء آخر يتعلق بثقة المستهلك.

  ستساعد بلا شك في أعمال وضع السياسات مستقبلاً.
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 ولكن الجزء الثالث من هذه المراجعة هو في الواقع مراجعة كيف جرت عملية التقييم.

لأن ذلك سيساعدنا على  إذن، أعتقد أننا على الأقل بحاجة إلى الحصول على ذلك.

 اؤها في عملية تقييم الطلبات.النظر في التغييرات التي يجب إجر

أما المعلومة الأخرى التي أعتقد أنها لدينا، والتي يمكن للمنظمة الداعمة للأسماء العامة 

وقد كانت  وضعها في الاعتبار، هي طلبات إعادة النظر وهيئات المراجعة المستقلة.

ييم الجديد، وتتعلق خصوصًا بتق gTLDهناك حالات عديدة تتعلق بأجزاء برنامج 

 أولوية المجتمع وبتشابه السلاسل إلى حدٍ ما.

إذن، بالمعنى الظاهري فقط، سيبدو هذا مجالاً تريد المنظمة الداعمة للأسماء العامة 

النظر فيه لتقديم المشورة إلى مجلس الإدارة أو توصيات السياسات في تلك المجالات 

 الخاصة.

التي نحتاجها أولاً للحصول على  أتمنى أن يعطينا ذلك شيئًا من التفاصيل --ولكن 

ثم إن هناك بعض الأمور الواضحة التي قد تريد المنظمة  النتائج من مجموعتك.

 الداعمة للأسماء العامة أخذها بعين الاعتبار استنادًا إلى تقييم الجولة الأخيرة.

 

ريق عمل التنسيق ثانية فقط، سأقول فقط إن ف 30نظرًا لأنه لم يتبقَ لدينا سوى  جوردين بوكانان: 

والاتصالات ينظر خصيصًا في طلبات إعادة النظر باعتبارها إحدى العوامل التي 

 لذا، ربما أنه قد تم دمج العنصرين اللذين ذكرتهما معًا. تستند إليها عملية التقييم.

 

و الذي يحتفل مثلي وبالنسبة للسؤال التالي، سأحيل الكلمة إلى زميلي ليت شكرًا جزيلاً. لويزويس فان دير لان: 

 بذكرى مرور عام واحد على عضويته في مجلس الإدارة.
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اسمحوا لي أن أعتذر للأشخاص  نعم، لم نعد مبتدئين الآن. شكرًا لكِ، لويزويس.  ليتو إيبارا:

مشاركة عن بعد، من  فأعتقد أنها قائمة طويلة جدًا. الموجودين في قائمة الانتظار.

 فضلك يا براد.

 

هذه فئة من نطاقات المستوى الأعلى  لدينا تعليق من مايكل باليج من فاروس غلوبال.  بُعد:مداخلة عن 

الجديدة في  gTLDالأولى لنطاقات  ICANNالتي كنت أدعمها شخصيًا منذ جولة 

، ولاسيما ICANNوللأسف، بعض الموجودين في مجتمع  الماضي. 2000عام 

توى الأعلى، لا يشاركونني حماسي ولن الشركات ذات المحافظ الكبيرة لنطاقات المس

  تدمع أعينهم لو انقرضت نطاقات المستوى الأعلى للمجتمع.

لقد شجعني التقرير الصادر عن مجلس أوروبا والذي يسلط الضوء على أهمية نطاقات 

المستوى الأعلى للمجتمع والتغييرات التي يلزم إجراؤها في الجولات المستقبلية لضمان 

ولقد تمت إثارة هذا التقرير  لتزاماتها الهامة تجاه المصلحة العامة.ا ICANNتحقيق 

  في نهاية جلسة اللجنة الاستشارية الحكومية مع مجلس الإدارة.

وأود أن أؤكد بشدة على تعليقات السيد مارك كارفيل التي تحث مجلس الإدارة على 

 قراءة هذا المستند.

ة لأنني لدي عددًا من مقدمي طلبات المجتمع، لهذا السبب، أعتقد أن هذا في غاية الأهمي

ومشغلي سجلات المجتمع الذين يشعرون بالإحباط بسبب المعاملة البائسة التي تلقوها 

  .ICANNفيما يتعلق بالتفاعلات الأخيرة مع العاملين في 

  وهناك حادثتان محددتان أود أن أعرضهما على مجلس الإدارة.

تتعلق الحادثة الأولى بسجل المجتمع عندما رُفضت التعديلات المقترحة على اتفاقية 

لأن دليل مقدم الطلب يحظر مثل هذه  ICANNالسجل بسبب موقف العاملين في 

الضيق الواضح لدليل مقدم الطلب  ICANNوالآن، ما يحبط حقًا هو تفسير  التغييرات.

يتعلق  ICANNولكن التفسير المتحرر لدليل مقدم الطلب من قِبل  في رفض طلبهم.

 بالمزادات الأخرى المتنافس عليها كملاذ أخير.
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لدي مقدم طلب آخر من المجتمع ينتظر مقدمًا غيره ليستنفدا آليات المساءلة التي تكفلها 

 قبل المضي قدمًا. ICANNلهما لوائح 

مع جون جيفري وكريس ديسيبان، بأن وعندما أثرت هذه المسألة في جلسة الأمس 

العميل تنتابه حيرة لأن نطاق مستوى أعلى آخر استطاع المضي قدمًا في توقيع العقود 

والتفويض والإطلاق رغم أن آلية المساءلة التي ظلت معلقة تظهر مفعلة على موقع 

ICANN .ولهذا السبب أشجعكم على الاطلاع الإلكتروني فيما يتعلق بتلك السلسلة 

على تقرير مجلس أوروبا بشأن نطاقات المستوى الأعلى للمجتمع واكتشاف كيف 

تجاه المصلحة العامة في تخصيص موارد  ICANNتتقاطع مباشرة مع التزامات 

 الإنترنت الحيوية.

 

 كريس. --لدينا فقط  حسنًا. هل من أحد يريد التعليق على ذلك؟ شكرًا لك. ليتو إيبارا: 

 

اللجنة  --سأتحدث فقط عن عملية تقييم أولوية المجتمع، كما قلت سابقًا، إننا  ا كريس.أن كريس ديسيبان: 

الحكومية لمجلس الإدارة تنظر في عدة مسائل منها ما يتعلق بعملية تقييم أولوية 

المجتمع، ولكن، كما هو واضح، ليست كلها تتعلق بهذا الأمر على الخصوص، ولكن 

 فون.الآن أكرم ينتظر أمام الميكرو

 

 إن أردتم مناقشة هذه المسائل الخاصة معنا، فلنفعل ذلك لاحقًا. شكرًا لك، مايكل. نعم. أكرم عطا الله: 

 شكرًا لك. اتفقنا؟ لا أريد مناقشة مسائل خاصة هنا.

 

 سنأخذ مشاركة أخرى عن بعد، حيث إن قائمة الانتظار طويلة حقًا. شكرًا لك، أكرم. ليتو إيبارا: 

 براد؟
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 ما زلنا نرتب القائمة، لذا يمكنك الانتقال إلى الأشخاص الحاضرين في القاعة.  ة عن بُعد:مداخل

 

 تفضل، رجاءً. شكرًا لك، براد.   ليتو إيبارا: 

 

 .VeriSignوأعمل لدى  أنا اسمي كيث درازيك. طاب مساءكم جميعاً. شكرًا جزيلاً. كيث درازيك: 

أريد فقط أن أؤكد على أنني لا أسعى للحصول على قبل أن أقول تعليقًا موجزًا للغاية، 

ولكني أود أن أقدم تعقيبًا موجزًا جدًا على الملاحظات  رد أو إجراء من مجلس الإدارة.

  السابقة التي أدلى بها زميلي بات كان.

العلني أصبح موضوعًا ذا أهمية هذا الأسبوع، ويرجع  WEB.من الواضح أن مزاد 

، أحد الخاسرين Afiliasلضغوط ومحاولة التأثير الذي تمارسه هذا بدرجة كبيرة إلى ا

  .WEBفي المزاد العلني لمجموعة التنافس على نطاق 

 وأنا متأكد تمامًا من أنكم ستستمعون إليهم مرة أخرى قبل اختتام هذه الجلسة.

 ] ضحك [

أريد فقط أن أقول، لأي شخص مهتم بهذا الموضوع وهذه الحقائق، أشجعكم على قراءة 

 VeriSignهذه المدونة المنشورة، المدونة المشتركة التي نُشرت هذا الصباح بواسطة 

 شكرًا. .CircleIDبخصوص  Nu Dot Coو

 

 التالي رجاءً. شكرًا لك، كيث.   ليتو إيبارا: 
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العالمية للإنترنت بمضي  ICANNقبل كل شيء، أريد أن أهنئ جميع مجتمعات أولاً و كانوموري راجو: 

وأنا هنا لأمثل  المستقبل يكمن في التطور. لقد قمتم بإحداث تطور هائل. عامًا. 20

  المجتمع المدني من جميع أنحاء العالم.

ثانيًا: تعددية أصحاب  وأريد أن أتناول ثلاثة مجالات؛ أولاً: حوكمة الإنترنت.

ينبغي أن تولي الحوكمة  وثالثًا السلاسل المتعددة في نطاق المستوى الأعلى. المصلحة.

 المنفتحة للتطور المستقبلي للإنترنت عنايتها لطبقة خدمات التطبيق وطبقة الإنسان.

وكذلك إيلاء العناية لطبقة الأمن  وينبغي إيلاء العناية كذلك لطبقة الاتصال البشري.

أيضًا إيلاء العناية للنمو الاقتصادي البشري في جميع أنحاء العالم كما ينبغي  البشري.

  باعتباره حوكمة صادقة للإنترنت.

شهدنا مجتمعات  --سنة مضت  70أما فيما يتعلق بتعددية أصحاب المصلحة، ففي آخر 

% من الناس سواء الذين يعيشون في فقرٍ أو 70واقتصادات عالمية، ما زال يوجد فيها 

كلا، ينبغي أن يتجه مستقبل ثورة الإنترنت في مسارٍ يسمح للناس بالاستفادة  غيرهم.

 وفيما يتعلق بذلك في نطاقات المستوى الأعلى وكل ما يتعلق بها. من طبقة النطاقات.

فإذا كان  يغلب التهور على كل عالم يتحدث الإنجليزية في الخدمة اللغوية العالمية.

)فساد( وسلسلة  CORRUPTION.نا سلسلة باسم الحال كذلك، ينبغي أن تكون لدي

ما نطالب به  --)إبادة جماعية( وسلسلة )غير مسموع( وكذلك  GENOCIDE.باسم 

  هو كيف نمضي قدمًا.

  مليار شخص فيما بعد. 3.4بالنظر إلى هذه النقطة، ينبغي لنا أن نصل 

عة الاحتكارية وأضيف أمرًا آخر "الأسس المجانية" هي كلمة سخيفة تستخدمها الطبي

فإذا كان هذا هو الحال، فإنني أريد نطاقات مستوى أعلى مجانية وألف نطاق  العالمية.

  مستوى أعلى يصل إلى المحرومين والفقراء في العالم.

على مدار ألف سنة، استضافت الهند الحضارات العالمية. ونريد أن  وأريد أن أشكركم.

لهندية القادمة، نريد أن نشكل جزءًا من تكون جميع الحضارات جزءًا من الثورة ا

 شكرًا جزيلاً. التنمية الهندية.
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 سيدي. شكرًا لك، سيدي.   ليتو إيبارا:

 ()تصفيق

 هل تذكر اسمك، من فضلك. عذرًا.

 

وأنا أحد أعضاء المجتمع المدني، كما أنني واحدًا من أقدم  اسمي كانوموري س. راجو.  كانوموري س. راجو:

ولا نركز  مليار شخص. 3.4مهمتنا هي ترويج الحملة عالميًا إلى  .ICANNأعضاء 

رة. على الأشخاص فحسب. ونحن  فالنظام البيئي مهم أيضًا، فالمنظومة البيئة مدمَّ

ويجب أن نحمي الطبيعة الأم أيضًا، ودعنا من هذا  بطبيعتنا البشرية نقتل الطبيعة الأم.

 شكرًا جزيلاً. المستقبل للألفية المقبلة.

 

 تفضل، جوناثان. تعليقات جيدة حقًا. شكرًا لك على تعليقاتك. ليتو إيبارا: 

 

 ICANNومجتمع  ICANNطاب نهارك، ليتو، ستيف، أعضاء مجلس إدارة  شكرًا. جوناثان روبنسون: 

  العام.

وأود أن أذكركم بأننا ملتزمون  .Afiliasأنا جوناثان روبنسون وأتحدث بالنيابة عن 

وجلب تنافس واختيار حقيقيين إلى  WEB.وهو إدخال وتشغيل نطاق  بهدف واحد، ألا

 هذا السوق.

انضمت إلى جانب مقدمي الطلبات الآخرين في  VeriSignلقد سمعنا هذا الصباح أن 

أذكركم بأننا ملتزمون بذلك منذ أن تقدمنا بصراحة  .WEBمجموعة التنافس على 

دة وذات صبغة قانونية ظهرت هناك رواية معق .2012في  WEB.وشفافية لنطاق 

 على المدونة هذا الصباح بخصوص دوافعنا، وهي ليست متسقة مع الحقائق.
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Afilias  هي منظمة ولدت من رحم مبادئ تأسيسICANN  لطرح المنافسة في أسماء

كما أننا عضو شديد الالتزام والفعالية والخلق  ونحن ملتزمون بمنافسة نزيهة. النطاقات.

 ع.في هذا المجتم

ولقد سرنا معرفة مخاوف المجتمع المتعلقة بالخروقات المحتملة لمضمون وروح دليل 

 مقدم الطلب، فيما يتعلق خصوصًا بمسائل الشفافية والمحاسبة.

ونريد ببساطة ضمان نزاهة المزاد العلني بحيث لا يستفيد مقدم الطلب الذي يخترق 

في  Afiliasوقد سعت  بوضوح مضمون وروح دليل مقدم الطلب من هذا الخرق.

وهذا  الأصل إلى تسوية هذه الخلافات من خلال المزاد الخاص أو التسوية الخاصة.

 يتسق تمامًا مع صياغة الملاذ الأخير لدليل مقدم الطلب.

ولهذا، ليست لدينا أي مشكلة على الإطلاق مع الأموال المستمدة من المزاد العلني إذا 

  ما عاد إلى المجتمع.

لديها مسؤولية شاملة لفرض اللوائح والقيم  ICANNتقد اعتقادًا جازمًا بأن لكننا نع

وعلاوة على ذلك، لا يمكن للاهتمامات القوية والراسخة أن  الجوهرية روحًا ومضمونًا.

هذه ببساطة ليست قضية  ومساءلتها والتزامها بالمنافسة. ICANNتفسد نزاهة 

Afilias.  ومن المشجع  المهمة والشاملة للمجتمع بأكمله.هذه مسألة تتعلق بالمخاوف

 شكرًا. رؤية أن هناك اعتراف عام بذلك.

 

 جوناثان، على تعليقاتك. ،شكراً لك   ليتو إيبارا: 

 ] تصفيق [

 

 شكرًا. شكرًا لك، ليتو.  جوناثان روبنسون: 
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 ننتقل إلى مشاركة أخرى عن بعد رجاءً. شكرًا.   ليتو إيبارا: 

 

لديها سياسة لتنظيم  ICANNهل  لدينا سؤال من إيدرا سليم مالك )نسخ صوتي(. مداخلة عن بُعد: 

وإذا كان الأمر  الجديدة بالسجلات وأمناء السجل؟ gTLDالتسعير المتقلب لنطاقات 

 وما إلى ذلك. WEB.الجديدة مرتفعة للغاية، مثل  gTLDكذلك، فلماذا سعر نطاقات 

 

 روبين، تفضل. حسنًا. حسنًا. حتاج للتعليق على ذلك؟هل ن   ليتو إيبارا:

 

اسمي روبين غروس وأعمل لدى عدالة بروتوكول الإنترنت  شكرًا جزيلاً. روبين غروس: 

استرعى اهتمامنا قلق خطير بشأن الوصول إلى  والمستخدمون غير التجاريون.

 ICANNوأدرك أن هذه ليست مشكلة تخص في حد ذاتها  الإنترنت في كشمير.

أن يكونوا على دراية بهذه المسألة  ICANNبصورة مباشرة، ولكن ينبغي لمشاركي 

وأن يعودوا بهذا القلق إلى أوطانهم مع وعي جديد بأننا ما زلنا أمام الكثير من العمل 

لقد تم حجب  لضمان حرية الإنترنت وانفتاحه، حتى في ظل الأنظمة الديمقراطية.

ولقد أغُلقت  يوليو ولم يُسترجع الإنترنت حتى الآن. 10الإنترنت في كشمير منذ 

)كشميريي المهجر( كما أغُلقت  Kashmiris Overseasصفحة فيسبوك باسم 

حسابات لكثير من الناشطين الذين تحدثوا عن قضية حقوق الإنسان في كشمير وتم 

ول إلى الجرائد ومواقع التواصل عبر الإنترنت والوص تعليق حساباتهم في الهند كذلك.

الإنترنت وحتى الهواتف تم وقفه معظم الوقت في الأشهر الأربعة الماضية، وما زال 

ولأن العديد من أعضاء هذا المجتمع يهتمون بانفتاح الإنترنت  الوضع على ما هو عليه.

وحرية الإنترنت، ويجدر بنا أن نعلم تلك التحديات العديدة التي يواجهها كثير من الناس 

م لاستخدام الإنترنت من أجل المشاركة في الخطاب الحر والعمليات في هذا العال

 شكرًا. الديمقراطية.

 ] تصفيق [
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 تفضل، رجاءً. شكرا لك، روبين، على تعليقك.   ليتو إيبارا: 

 

أصدقائي الأعزاء من جميع الأنحاء العالم، الجمعيات الإنسانية والمجتمعات المدنية،   كي إس. راجو:

ا أمنيًا، مستشار الأمن الوطني لدى الحكومة الهندية وغيرها، أقول بأن بصفتي مستشارً 

ما عرضته السيدة عن كشمير، القضية الكشميرية بدأت كإبادة جماعية، وقد  --ما حدث 

  --وقد توقنا  نوهنا إليها العالم بأكمله، في حين كانت قضية )غير مسموع( قائمة.

 

لو أمكننا العودة إلى الموضوع الرئيسي،  كرًا لك، سيدي.ش سيدي. سيدي. سيدي. كريس ديسيبان: 

 فسيكون ذلك جيدًا.

 

 .Nameshopوأنا صاحب مؤسسة  .Nameshopمن  اسمي سيفاسبرامانيان. سيفاسبرامانيان موثوسامي: 

الجديدة  gTLDمن الهند هي مقدم الطلب الجديد على نطاقات  Nameshopمؤسسة 

لقد تم تلقي  والذي امتثل تمامًا لكافة المعايير. INTERNET.مع طلب تغيير لسلسلة 

بتقييم  ICANNوقد وعدت  وإصداره ونشره. INTERNET.طلب تغيير السلة إلى 

، ولكن طلب التغيير تم رفضه INTERNET.إجراء التغيير المطلوب للسلسلة إلى 

العديد من الصعاب ليس في  Nameshopلقد واجهت  بدون أسباب أو أساسٍ منطقي.

ملية التقييم فحسب، وإنما أيضًا في كل عملية مراجعة وإعادة نظر تنص عليها اللوائح ع

بواسطة عملية إعادة نظر المجلس،  INTERNET.لقد تم اعتراض سلسلة  الداخلية.

وقد كانت  وعملية محقق الشكاوى، وعملية المشاركة التعاونية، الواحدة تلو الأخرى.

ولم  متعاونة وعالجت الأمر من جانب أحادي وبتملص.عملية المشاركة التعاونية غير 

كما أنه لم يستجب لا المدير التنفيذي ولا  ينظر محقق الشكاوى في كل هذا التعسف.

، Nameshopمجلس الإدارة بطريقة مرضية شكلاً ومضمونًا للعديد من مراسلات 

 رقل سير العدالة.ولاسيما أحدث رسالة تم إرسالها منذ عشرة أيام بشأن العقبات التي تع
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أناشدكم جميعًا للانتباه إلى تلك الثغرات والصعاب القائمة في إجراءات تقييم وإعادة النظر 

 شكرًا. التي تعد إحدى أهم التزامات المصلحة العامة. INTERNET.في سلسلة 

 

 --إننا  رجاءً.حسنًا، تفضل،  حسنًا، سنوافق جميعًا على ذلك. أهناك من يوافق على ذلك؟ ليتو إيبارا: 

 تفضل، رجاءً. إننا نوشك على إنهاء قائمة الانتظار.

 

أعتقد أنه إذا رغبنا في  وأنا من جزر القمر. شكرًا لك، اسمي على حجي. شكرًا.  علي حجي:

الاستفادة من حقيقة أننا لدينا من يقدم خدمات فرنسية فعلينا أن نقوم باستخدامهم لأنهم 

 قدمون خدمة رائعة.إنهم ي بارعين في خدماتهم.

، ccNSOخلال انعقاد جلسة طرح الأسئلة والأجوبة مع مجلس الإدارة ومنظمة 

طرحت سؤالًا لأنني قصدت أن أكون على علم بما سيحدث فيما يتعلق بالنزاعات، 

والإجابة الأولى التي تلقيتها جعلتني أفكر في مسألة أننا جميعنا نعلم وعدنا إلى عدد من 

على سؤالي  --لقد كنت مندهشًا قليلاً عندما ردوا على إجابتي  م تتخذ.القرارات التي ل

نتحدث لغات مختلفة، ولدينا ثقافات مختلفة هنا  لأننا، بالطبع، أسرة ولكن أسرة متنوعة.

وهذا يقودني إلى إعادة النظر في الوضع والعودة إلى إحدى  إننا أسرة كبيرة. أيضًا.

ة السابق بمديره التنفيذي ومجلس الإدار ccNSOمة نقاط القوة للمجلس المنصرم ومنظ

  فادي. ،السابق

أن تنتقل إلى الأعضاء، حيث ينبغي علينا أن نقوم  ICANNوقد ذكروا أنه يتعين على 

إن النتائج جلية لأننا لدينا حاليًا مكاتب إقليمية في كل منطقة لنذب عن  مقام المجتمع.

ئ وأشكر بيير داندجينو على كل ما قام به خطة العمل، وأود أن أنتهز الفرصة لأهن

  لأفريقيا.

  .ICANNإننا لدينا حاليًا مجلس إدارة جديد، وهناك أيضًا مدير تنفيذي جديد في 

 ] المؤقت يصدر صوتًا [
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أود أن أعرف، خلاف تدابير ما بعد المرحلة الانتقالية التي يتعين اتخاذها، ما هي 

 شكرًا. انتهاجها من الآن، من هذه اللحظة.النظرة العامة التي يتعين 

 

 تفضل شيرين. ... واحد.   ليتو إيبارا:

 

أود أن أؤكد لهذا المجلس والمدير التنفيذي الجديد أننا  شكرًا جزيلا على هذا السؤال. شيرين شلبي: 

 شكرًا. سنواصل العمل من أجل أعضائنا ونسير نحوكم وليس العكس.

 

 سوف نستمع لشخص آخر. ك شيرين.شكرًا ل   ليتو إيبارا: 

 

لقد قررت أن أثير السؤال مرة أخرى للرد على  أدُعى جيمسون أولوفيي. شكرًا. أجل. جيمسون أولوفيي: 

البيان الذي طرح في وقت سابق من المعلقين العموميين المتحدثين عن الاحتيال 

 كان في العالم.حسنًا، أردت أن يدون في السجل أن هناك احتيال في كل م النيجيري.

بالنسبة للاحتيال الحاسوبي، إنني أرى الكثير من الأصابع خارج أفريقيا تعبث بالبنية 

الأساسية الإفريقية، وهذا أمر خاطئ ومهين للمتحدثين علنًا عن الاحتيال النيجيري، كما 

 فذلك غير مجدي. وأردت فقط أن أوضح أننا بحاجة إلى تغيير هذه اللهجة. تعلمون.

 شكرًا. هين إلى حد كبير.وهو م

 ] تصفيق [

 

 أحيل الكلمة الآن إلى بيكي بير. شكرًا لك، جيمسون.   ليتو إيبارا: 
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 نعم، تفضلي. شكرًا.   بيكي بير: 

 

 .CCTوأعمل رئيس فريق مراجعة  مرحبًا. أنا جوناثان زوك من رابطة التطبيقات. جوناثان زوك: 

بعض الوقت معي يعرفون إنني من حين لآخر بالنسبة لمن كان منكم لديه فرصة قضاء 

وإن تجربتنا مع مراجعة  أتطرق إلى مسألة أهمية البيانات والمقاييس في هيئة كهذه.

CCT  كانت الحصول على نوع البيانات التي نحتاجها لإجراء المراجعة وهي أكثر

وإذا ما التفتنا إلى التوصيات الموجودة في نهاية كل  تحديًا مما يجب أن تكون عليه.

، فإنها تنتهي إلى التوصية بالحصول على المزيد من ICANNدراسة تقريبًا مكلفة عن 

ولذلك في الوقت الذي ظهرت فيه  البيانات وإتاحة المزيد من البيانات، وما إلى ذلك.

والآن هو الوقت المناسب  توصياتنا الرسمية لبعض الوقت، فإنها بدت وكأنها صحيحة،

 ICANNوأعتقد أن  تحتاج إلى الانضمام إلى أعمال البيانات. ICANNللقول بأن 

بحاجة إلى موظفين مخصصين لهم صلة بالبيانات، وخبراء في البيانات، وأن تشرع في 

بناء مستودع بيانات يكون متوفرًا لعمليات وضع السياسة والمراجعات التي تكون دائمًا 

  تنفيذ داخل الهيئة.قيد ال

وجزء من السبب الذي أتحدث عنه الآن يكون في سياق المجهودات المبذولة حول 

الذي يعد بقية قليلة من طريقة أخرى في التفكير  DNSمشروع مؤشر ازدهار نظام 

وأود أن أوصي  في هذه القضايا وإدانته سياسيًا، سواء في طريقة صياغته أو إنشاءه.

من الدراسات التجريبية حول مبادرة بيانات مفتوحة أكثر من فكرة  بالتفكير بشأن بعض

وأرغب  مؤشر الازدهار هذا غير المنظم وأعتقد أنه محفوف بالأمور النظرية السيئة.

في أن أطلب من المجلس الأخذ بعين الاعتبار التفكير في الدراسة التجريبية للبيانات 

ه الهيئة تحتاج فعليًا إلى هذا الأمر وعليها المفتوحة في الوقت القريب لأنني أظن أن هذ

أن تأخذ الأمر على محمل الجد فيما يتعلق بمستودع البيانات بحيث يمكننا وضع سياسة 

 شكرًا. تستند على الكم والأدلة في المراجعات التي تمضي قدمًا.

 ] تصفيق [
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 ديفيد. أهناك من يرغب في الحديث؟ شكرًا لك، جوناثان.   بيكي بير: 

 

في حقيقة الأمر قد نشرنا أمس  .ICANNديفيد كونراد، مدير فني مسؤول لدى  مرحبًا.  ديفيد كونراد:

وأدعوكم إلى إلقاء نظرة  فقط مدونة عن الدراسة التجريبية لمبادرة البيانات المفتوحة.

 على هذه المدونة.

 

 تفضل. شكرًا.   بيكي بير: 

 

وسؤالي هو، سيضيف ذلك إلى  جديد من أفغانستان.اسمي نصرت خالد، وأنا زميل   نصرت خالد:

إن  معرفتنا للعديد من الزملاء والأشخاص الآخرين، أن هناك فجوة في نمو الإنترنت.

الهيئات القليلة التي "أعرفها" والتي قد تعامل معها بعضنا، لديها قواعد محددة عن نمو 

حماية الإنترنت، وثانيًا أن  الإنترنت وهناك دعم بصورة أساسية، أولاً في التأكيد على

بالرغم من ذلك، ليس هناك من يعمل على  المعايير والسياسات توضع في موضعها.

نمو مرسخ للإنترنت ولا استثمارات بصورة كافية، التي من شأنها أن تسهل الاتصال 

  الإنترنت الفعلي والدول غير المتصلة.

إنها لا تمتلك مؤسسة تتولى مهمة ولدي تجربة بسيطة مع منظمة الأمم المتحدة، حيث 

تعمل على الأسماء والأرقام وهناك منتدى  ICANNإن هيئة  العمل على الإنترنت.

على الترددات والتجهيزات، غير أنه ليس هناك من  ITUالتحكيم الدولي، ويعمل اتحاد 

وإذا  مسؤولاً عن الانتقال إلى أرض الواقع والربط الفعلي للأشخاص. --يكون حقيقًة 

أن تقوم بهذا الأمر، فعلى القطاع الخاص أن  --توقعنا أنه على الحكومات والمجتمعات 

 --أما العجلة في ربط الأشخاص فهي  يقوم بذلك أيضًا، وذلك أمر يستغرق وقتًا بالتأكيد.

إننا تحدثنا جميعنا عن ذلك كما لو أن ربط مليار آخر من الأشخاص أمرًا عاجلاً وكل 

ا، ولكن في الحقيقة إننا نبذل قصارى جهدنا لوضع ذلك كأولوية وبالنسبة لنا ذلك الكم منه
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لذا علينا أن نقوم بما  أنه من العجلة بمكان أن نتناقش ونفكر في ذلك الشأن. --لنعتقد أن 

 في وسعنا من أفعال.

 

ين في العالم أعتقد أننا متفقون على أولوية ربط ملايين وبلايين الأشخاص المتبق شكرًا. بيكي بير: 

أو لحسنه بالنسبة لنا، أن البنية الأساسية الفعلية ليست جزءًا  --لسوء الحظ  بالإنترنت.

متواجد  DNSلذا فما يتعين علينا فعله هو التأكيد على أن نظام  .ICANNمن مهمة 

 لدعم البنية الأساسية الفعلية عند حدوث ذلك.

 

فكيف نعمل كجزء نظام  ة لا يتولاها أحد مباشرة.سؤالي يتطرق لأكثر من أن المهم  نصرت خالد:

DNS .وعلى  ليس هناك هيئة تقوم بذلك. حسب معطياته ونتعاون جديًا مع الأشخاص

، سنذكر أننا رغبنا في DNSأي شخص أن يتولى ذلك لأنه حتى وإن قمنا بإعداد نظام 

 علينا فعله؟المساهمة كيف يمكننا إيصال ذلك، من منا سيوصل ذلك، وما الذي يتعين 

 

فيما يتعلق بالمليار التالي ووضع البنية الأساسية في  --هناك  يمكنني تقبٌل ذلك. بيكي.  رون دا سيلفا:

كيف  في دعم كيف لنا، حقيقة، أن ننهي ذلك؟ ISOCموضعها، هناك مبادرة جارية مع 

حاليًا وأننا لنا أن نضع البنية الأساسية في موضعها الصحيح في الأماكن غير المأهولة 

لذا أشجعكم على المشاركة في  حصلنا على هذه الفجوة الهائلة ممن لم يرتبطوا بالإنترنت.

، الكثير من IGFأعلم أن هناك أيضًا، كجزء من مناقشات منتدى  هذه المرحلة المحلية.

كيف لنا أن نعالج قضية البنية  المناقشات التي تجرى بشأن هذا الموضوع أيضًا.

وهناك العديد من الوسائل  سواء كان ذلك لاسلكيًا، أو ألياف، أو كبلات نحاسية؟الأساسية، 

المختلفة لرأب الصدع، لكن، كما تعلمون، هناك حاجة إلى وجود استثمارات خاصة جدًا 

 وخطة تتناول كيفية تشجيعنا لهذه الاستثمارات عبر العالم.
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 ISOCعضو مجلس إدارة لجمعية  أنا هناك تعليق واحد فقط وسأقوم بعرضه.  نصرت خالد:

ولكن لا يعد ذلك مقدارًا للاستثمارات  .ISOCبأفغانستان، وأفهم ما تقوم به جمعية 

وإنني لن أحصل على إجابة مباشرة  التي تحتاج بلدي إلى الاتصال بالإنترنت بشأنها.

، ولقد قمت بإعداد بحث بشأن ذلك، أما السؤال الموجه إليكم، ذوي الشأن في المجلس

هو المضي قدمًا والمناقشة ووضع الاستثمارات والتحدث إلى الآخرين ممن يمكنهم 

وضع استثماراتهم، لذلك يمكننا فعليًا تيسير ذلك وقد تكون المنظمة الذين يعملون على 

بنيتها الأساسية التي يمكننا جميعًا أن نتفق عليها هي ركيزة اتصال بلايين الأشخاص 

 شكرًا. في العالم.

 

 شكرًا.   ي بير:بيك

 ] تصفيق [

 

يشير سؤالي إلى تعليق عام بشأن تجديد اتفاقية  .ICANNأنا زميل في  اسمي بول. بول موتشين: 

ولقد علمت أن المجتمع رد على هذه التعليقات العامة  .VeriSignمع  COM.سجل 

  .COMبشأن تكلفة نطاق  --في أغسطس وهناك الكثير من الاعتراضات حول تكلفة 

لذا، أيكون بمقدور المجلس ضمان المجتمع في تجديداتهم ومراجعاتهم أيضًا للاتفاقية 

 شكرًا. ؟COM.بأنهم لن يزيدوا من تكلفة نطاق  VeriSignمع 

 

 شيرين؟ هل هناك أية تعليقات على ذلك؟ جيه جيه؟   بيكي بير:

 

  .COMأكرم، أيمكنك ذلك، لأنك تعاملت مع تجديد    شيرين شلبي: 

 ا.شكرً 
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  شكرًا لك شيرين.   أكرم عطا الله: 

على الموقع الإلكتروني بعبارات صريحة حول  COM.لقد تم نشر عقد وامتداد 

 شكرًا. لذا، إذا نظرتم لهم، سترونهم هناك. التسعير الذي يظل بنفس المقدار.

 

 شكرًا.   بيكي بير: 

 

على تناولي للميكروفون للمرة الثانية بالنسبة  أعتذر بشدة شكرًا لك، سيادة الرئيس. فيريندهار بورا ريدي:

وبالعرض على المجلس، فإنني اطلب،  للأخطاء البسيطة التي اقترفتها قبل ذلك.

هناك استفساران حول الأمر الأول، وهو الاحتيالات  استفساري عن، الأمر الأول.

أقدم للمجلس  بشأن الإنترنت، وبالنسبة للخطأ البسيط الذي اقترفته وأعتذر منه، فإنني

اعتذاري، فعن غير قصد قدمت الاحتيالات النيجيرية بشأن الإنترنت، ولكن احتفظوا 

 شكرًا جزيلاً. بها كاحتيالات بشأن الإنترنت ليس إلا.

 ] تصفيق [

 

  شكرًا جزيلاً.   بيكي بير: 

 جاي؟

 

  .NZجاي دالي من نطاق  مرحبًا.   جاي دالي: 

أما فيما يخص الفكرة المتعلقة بالبيانات المفتوحة بكافة السبل،  ICANNإنني أفضل 

أحد أقربائي بالريف،  --وخبراء بالبيانات وما شابه ذلك، فإنني أخشى أن أراكم مثل 

لذا فأنا أكرر ما ذكره جوناثان، أن  الذي ذهب للتو إلى المدينة، وهو ساذج نسبيًا.
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لرؤية المطروحة عن التغيير بخطوات كبيرة يكون ضروري فيما يخص المهارات وا

 حسنا؟ً ما يمكنكم القيام به مع البيانات.

 

  شكرًا.   بيكي بير: 

أنتقل الآن إلى بروس تونكين، وواحدة من المسائل التي نكون بصدد مناقشتها هنا تكون 

ذات صلة بأسماء المنظمات الحكومية الدولية، وبعض الأفكار التي قمنا بنقاشها 

 نعم. --، لكن ذلك وإدراكها، والصليب الأحمر

 

واحدة من الأمور التي ذكرتها، حسب اعتقادي، في أول منتدى عام هو أن  شكراً بيكي. بروس تونكين: 

لقد أقمنا اجتماعات مع  المجلس يحضر الاجتماعات مع مختلف الأطراف من المجتمع.

، على سبيل المثال، واجتماعات مع اللجنة الاستشارية الحكومية هذا GNSOمجلس 

وقد ظهر موضوع مشترك، الذي يدور حول كيفية تعاملنا مع الموقف حيث  الأسبوع.

  يكون لدينا معلومات أو توصيات أو استشارات متناقضة مرسلة إلى المجلس.

وهناك موضوعان، أحدهما يدور حول حماية أسماء الصليب الأحمر، حيث يكون لدينا 

، GACارات الواردة من لجنة والاستش GNSOاختلافًا بين توصيات السياسة من 

، على حد سواء، IGOوفيما يتعلق بموضوع المنظمات الحكومية الدولية، أو منظمات 

فإننا لدينا توصيات السياسة التي لا تبدو متسقة مع استشارات التي تلقيناها من اللجنة 

 الاستشارية الحكومية.

بالقول  -- GNSOتن في أعتقد أنها كانت دونا أوس --وفي هذه الاجتماعات، سمعنا 

أن، كما تعلمون، أنها ترغب حقيقة في الاستفادة من الجلسات التي يتم تسهيلها لفهم 

التناقضات بين الأطراف المختلفة والتوفيق بينهم، وأعتقد أن كافوس قد كان موجودًا 

 التي فرزت التوصيات المماثلة. GACفي الجلسة في لجنة 
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اجتمعت اللجنة أمس، وقد عقدنا مناقشة حول، كما تعلمون، أفضل السبل للمضي بذلك 

قدمًا، ولم نتخذ أي قرار في هذا الاجتماع لأننا رغبنا في الحديث إلى الأطراف 

المختلفة، غير أن فحوى اقتراحنا كانت أننا نفضل فكرة القيام بنوع من المناقشات 

قد أنه من الأهمية بمكان القيام بعقد مناقشة، إننا نعت .GACو GNSOالميسرة بين 

حيث يكون هناك مجموعة جلية من المعلومات المشتركة والوثائق الموجزة التي تكون 

  متوفرة لجميع الأطراف في هذه المناقشة.

فإذا ما أخذنا الصليب الأحمر كمثال، فإن الوثيقة الموجزة ستشرح كيف أن موضوع 

فهي ذات صلة بكيفية الوفاء بالتزاماتنا للعمل  .ICANNة الصليب الأحمر يرتبط بمهم

 --وفقًا للمبادئ ذات الصلة بالقانون الدولي 

 ] المؤقت يصدر صوتًا [

قد نحدد الاتفاقيات الدولية ذات  والاتفاقيات الدولية والقانون المحلي المعمول بها. --

قد تسري على  الصلة في مجال الموضوع ذلك، وتحديد القوانين المحلية التي

وبمجرد الحصول على هذه المعلومات، فسيسهل  --الموضوع، وأيضًا الحديث عن 

علينا ذلك تحديد ماهية المشكلة في سياق مهمتنا ولوائحنا الداخلية، وإقامة مناقشات 

 ميسرة للنظر في نوع من الآراء المشتركة والوصول إليها.

فإذا كانت ترغب كلا  بناءً على طلبكم.وفي هذه المرحلة سنترك المجال مفتوحًا لكم، 

في المتابعة بمزيد من التفصيل، فإن المجلس يفتح المجال  GACو GNSOمن 

للتوجه للمدير التنفيذي لتقديم بعض المصادر للمساعدة في تنظيم بعض المسائل 

  وتلك فكرة فقط عما يكون هناك. واحتمالية تقديم مساعد، وفقًا لرغبتكم.

قد تحدثت إلى بعض أعضاء المجتمع بعد الاجتماعات أمس، لكنني رغبت فكما تعلمون، ل

 فقط في إدراج ذلك في الجدول، كما تعلمون، وعرضه كاقتراح بغرض المضي قدمًا.

 

شكرًا جزيلاً، وأنا على ثقة أنه سيكون هناك المزيد من المناقشات حول هذه النقطة بعد   بيكي بير:

  ذلك.



 AR  2المنتدى العام  –حيدر أباد 

 

 69من  69صفحة 

 

الساعة وإنهاء المنتدى العام، لذلك فأنا أنقل ذلك إلى ستيف إننا نقترب الآن من رأس 

 كروكر.

 

 كما رأينا، قد تقاسمنا العبء بالنسبة لتمهيد الجلسة هنا. شكرًا لك بيكي ومرحبًا بالجميع.  ستيف كروكر:

إننا لدينا مجموعة غير عادية من الموهوبين في المجلس والذين يعملون كفريق، وتلك 

ففي الماضي كنت أقيم أحيانًا كافة المحادثات والجميع كانوا  صفها.سعادة لا يمكن و

 يجلسون بهدوء، وقد حاولنا حل هذه المشكلة.

إننا نرغب كثيرًا في الحصول على تعقيباتكم  وبعرض ذلك نكون قد أنهينا المنتدى.

في هذا  .meetingapp.icann.orgبشأن هذه الجلسة، لذل نرجو منكم زيارة 

 وعرض تعقيباتكم. m-e-e-t-i-n-g-a-p-p.icann.orgعلى  --الاجتماع 

سيكون هناك  --حسنًا، باستثناء الاستراحة القصيرة  --وعقب هذه الجلسة مباشرة 

جلسة التعرف على المجتمع لجميع الأشخاص شديدي النشاط، كما ذكرنا، وستقام هذا 

من أعمال في تحقيق لتقديم الشكر للمجتمع على ما قام به  6:30المساء في الساعة 

وستعقد الجلسة في الغرفة المجاورة  .IANAنجاح انتقال دور الإشراف على وظائف 

 شكرًا جزيلاً. إننا نتطلع إلى رؤيتكم هناك. في الحديقة في نوفاتيل القريبة.

 ] تصفيق [

 ]نهاية النص المدون[


